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Recruté sur la base d’une vidéo truquée 

LATRÈCHE, L’ARNAQUE ?LATRÈCHE, L’ARNAQUE ?LATRÈCHE, L’ARNAQUE ?LATRÈCHE, L’ARNAQUE ?LATRÈCHE, L’ARNAQUE ?LATRÈCHE, L’ARNAQUE ?
l«LE COACH AVAIT 
REMARQUÉ QUE LA
VIDÉO ÉTAIT TRUQUÉE»

l«LE JOUEUR 
S’ENTRAÎNERA AVEC
LA RÉSERVE ET N’IRA
PAS À MOSTAGANEM»

BENABDERRAHMANE «ZELFANI
S’EST OPPOSÉ À SON RECRUTEMENT»

BENABDI, 
ÇA BLOQUE
TOUJOURS ! 
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C’est l’effervescence ! A
peine l’équipe kabyle est
arrivée à Mostaganem

pour entamer le deuxième stage de
préparation, la direction a finalisé
le transfert d’un joueur qui aurait
évolué en Turquie. Ce dernier, qui
nous a accordé une interview, a
confirmé qu’il était bel et bien le
nouveau joueur des Jaune et Vert.
Son manager a aussi déclaré qu’il
sera l’une des révélations. Un
transfert qui a suscité beaucoup
d’interrogations. Sur les réseaux
sociaux, les supporters kabyles
n’arrivaient pas à digérer une telle
erreur de la part des dirigeants qui,
selon eux, ont commis une grosse
erreur en engageant un joueur
tout en se basant sur des vidéos
truquées. Un scandale qui a pro-
voqué la colère des amoureux du
club. Ils n’ont pas accepté le fait
que leur équipe se fasse escroquer
aussi facilement. Mais dans la ma-
tinée, le directeur général de
l’équipe, Nassim Benabderrah-
mane, nous a contacté pour ap-
porter des explications concernant
cette affaire qui concerne Abdellah
Latrèche. Dans un premier temps,

le directeur général du club dira :
«Non, le joueur n’a jamais signé de
contrat à la JSK. D’ailleurs, on s’est
étonné d’apprendre qu’il vous a dé-
claré qu’il était le nouveau joueur.
Certes, il est venu au siège du club
mais sans procéder à la signature
du contrat.» 

«Il a été proposé pour 
des tests» 

Toujours dans le même
contexte, Nassim Benabderrah-
mane a déclaré qu’un manager
leur a proposé un joueur qui jouait
en Turquie pour subir des tests.
Du coup, la direction n’y a vu
aucun inconvénient : «Ecoutez,
nous n’avons à aucun moment vu
des vidéos de lui. Le joueur nous a
été proposé pour subir des tests. Du
coup, nous avons accepté. Par la
suite, nous avons appris que la
vidéo était truquée. Les qualités des
joueurs montrées sur la photo lui
permettent de jouer facilement en
Europe.»

«Il s'entraînera avec les
U21, pas avec les seniors !» 

Et pour apporter d’autres expli-
cations, Nassim estime qu’il est
hors de question que Latrèche re-
joigne l’équipe à Mostaganem. Il
subira des tests avec l’équipe ré-
serve : «C’est faux, il ne va pas aller
à Mostaganem. Nous allons l’auto-
riser à s’entraîner avec l’équipe ré-
serve avant de trancher sur son
cas.»

«Zelfani refuse qu'il intègre
l'équipe première» 

Poursuivant son intervention, le
directeur général de la JSK a dé-
claré que l’entraîneur en chef,
Yamen Zelfani, avait dès le début
refusé que Latrèche intègre
l’équipe première à Mostaganem :
«L’entraîneur en chef, Yamen Zel-
fani, a refusé catégoriquement que
le joueur intègre l’équipe première à
Mostaganem.»

«Il a remarqué au premier
coup d'œil que la vidéo était
truquée»

D’après Nassim Benabderrah-
mane, Yamen Zelfani avait mis en

garde les dirigeants par rapport au
faux profil du joueur, avant même
son arrivée au siège du club : 
«Lorsque nous avons parlé de La-
trèche à Zelfani, ce dernier, qui re-
connaît bien les vidéos truquées,
nous a fait savoir qu’il s’agit bel et
bien d’un faux profil. Il a mené son
enquête et il a réussi à avoir des dé-
tails. Et selon lui, le joueur ne figure
sur aucune base de données. Ce qui
n’est pas normal.»

«De nos jours, avec le TMS,
avoir la traçabilité d'un
joueur est très facile» 

L’autre explication donnée par
Nassim Abderrahmane, c’est le
TMS ou bien le CTI. Et selon lui, la
JSK ne pourra jamais tomber dans
le piège puisqu’avant de qualifier
un joueur qui évoluait à l’étranger,
il faudrait récupérer le TMS ou
bien le TCI (certificat de transfert
international : «On n’est pas dupe.
Pour engager un joueur qui évo-
luait à l’étranger, il faudrait récupé-
rer son certificat de transfert
international. Et c’est en ce mo-
ment-là qu’on aura tous les détails
sur sa carrière. On saura s’il a ef-
fectivement évolué en Turquie ou
non. Il faut aussi se renseigner sur
les droits de formation, on ne peut
pas se jeter sans avoir des rensei-
gnements suffisants. Un joueur pro-
fessionnel évoluant à l’étranger doit
posséder un passeport sportif, donc,
il n’y a pas moyen de passer à côté
de la plaque.»

«Il avait sur lui la feuille 
du dossier médical, pas 
le contrat»

Par rapport à la feuille qu’il te-
nait à la main au moment de pren-
dre la photo devant les trophées du
club, Nassim ajoute : «Ce n’est pas
un contrat, c’est le certificat médical
qui va lui permettre d’effectuer les
tests nécessaires avant d’entamer les
tests. Il n’a jamais signé quoi que ce
soit à la JSK. Comment voulez-vous
qu’il signe sans la présence des diri-
geants ? Je suis le directeur et je suis
le premier à être sur place s’il y avait
une signature.»

A. B.

«LE JOUEUR N'A JAMAIS SIGNÉ
SON CONTRAT À LA JSK»

Il a eu l’accord du médecin spécialiste 

AGUIEB APTE À REPRENDRE 

Tricherie, arnaque, scandale ?
Pour l’instant, personne n’a
compris ce qu’il s’est passé

réellement, avant-hier au siège du
club le plus titré du pays. En effet,
et comme nous l’avons rapporté sur
ces mêmes colonnes, le jeune mi-
lieu de terrain Abdallah Latrèche a
signé un contrat pour deux ans,
comme il l’a déclaré lui-même juste
après la signature en présence de
quelques membres de la direction
et de son agent Sadek Benmou-
houb, connu sur la scène footballis-
tique et à la JSK plus précisément
puisque c’est lui-même qui a été
derrière la venue de plusieurs
joueurs par le passé et cet été aussi.
L’information de la venue de ce
jeune joueur à la JSK a provoqué un
tollé général notamment à travers
les réseaux sociaux. Les supporters
ont critiqué cette opération, la qua-
lifiant de scandale dans la mesure
où le joueur a été recruté sur la base
d’une vidéo truquée. Les dirigeants
kabyles n’avaient pas eu le temps
qu’il faut pour superviser un peu
plus le joueur et, dans la foulée, vi-
siblement séduits par les qualités de
ce joueur mais qui n’est en réalité
pas celui figurant sur la vidéo, les
dirigeants lui ont fait signer un
contrat pour deux ans. C’est en tout
cas ce qu’a révélé le joueur lui-
même à sa sortie du siège du club :
«Je viens de parapher un contrat
pour deux ans au profit de la JSK,
c’est un honneur et une fierté pour
moi d’endosser le maillot de ce pres-
tigieux club», a-t-il déclaré. Mais on
se demande pourquoi aucun diri-
geant ne s’est exprimé sur ce recru-
tement.

La vidéo truquée a fait
réagir la direction 

Ce qui a fait réagir la direction
kabyle juste après la signature du
jeune Latrèche qui a paraphé un
contrat de deux ans, c’est l’informa-
tion qui s’est répandue sur les ré-
seaux sociaux à propos de la vidéo
qu’il a présentée aux dirigeants
pour qu’ils puissent avoir une idée

sur lui. Latrèche aurait remis aux
dirigeants une vidéo truquée et c’est
ce qui a fait réagir la direction la-
quelle par la voix de son directeur
général, Nassim Benabderahmane,
a précisé que Latrèche n’a pas signé
un contrat professionnel avec les se-
niors, il sera engagé avec les jeunes
catégories et n’officialisera qu’après
avoir réussi ses tests sous l’œil du
staff technique.

Même Zelfani n’était pas
d’accord dès le départ 

L’entraîneur de la JSK Yamen Zel-
fani, bien qu’il ne soit pas encore
rentré au pays, suit de très près l’ac-
tualité et les événements au sein du
club. Ayant appris l’information de
la venue de ce jeune milieu de ter-
rain franco-algérien rentré récem-
ment de Turquie, après un court
passage de six mois, a pris attache
avec les dirigeants pour les en dis-
suader. Après s’être bien informé,
comme il l’a si bien confié à son en-
tourage, Zelfani a appelé directe-
ment le président Cherif Mellal
pour attirer son attention sur ce
joueur qui en fait n’est pas celui qu’il
faut pour l’équipe. 

Latrèche s’entraînera
pour l’instant avec
la réserve 

Selon une source bien informée,
le jeune milieu de terrain Abdellah
Latrèche ne se déplacera pas cette
semaine à Mostaganem où l’équipe
première est en regroupement dans
le cadre du deuxième stage de pré-
paration estivale. La même source a
expliqué que le joueur restera à Tizi
et entamera les entraînements avec
la réserve et ça sera l’occasion pour
les dirigeants de le voir de près. La
question que de nombreux obser-
vateurs se posent, c’est pourquoi la
JSK a agi avec une telle légèreté
dans un dossier aussi sensible qu’est
le recrutement car toute cette vague
de polémique autour de ce dossier
est en quelque sorte une atteinte à
l’image du club. 

R. A.

IL A ÉTÉ PRÉSENTÉ COMME UNE NOUVELLE RECRUE

LATRÈCHE, 
L’ARNAQUE 

NASSIM BENABDERRAHMANE
S’EXPLIQUE  

C’est enfin la fin d’un
feuilleton qui aura
duré plusieurs

jours. I s’agit du jeune me-
neur de jeu, Juba Aguieb.
Recruté en provenance de
l’ESB Aknoun, le joueur n’a
encore participé à aucune
séance avec sa nouvelle for-
mation. Et pour cause, il
avait des tests médicaux à
faire avant d’obtenir le feu
vert du staff médical. Et
pour preuve, même s’il s’est
déplacé jusqu’à Tizi Ouzou
et passé le test PCR avec ses
coéquipiers, il n’a pas été au-
torisé à accompagner le

groupe à Mostaganem,
avant d’effectuer l’IRM car-
diaque qui manquait dans
son dossier. Et c’est dans la
capitale qu’il a pris rendez-
vous, chez un médecin spé-
cialiste. Le résultat a été
rendu hier après-midi, Juba
ne souffre finalement d’au-
cune anomalie, comme rap-
porté dans le compte rendu
: «IRM cardiaque dans les li-
mites de la norme, notam-
ment absence d’anomalie
myocardique.» Un verdict
qui rassure énormément le
joueur de 24 ans qui s’impa-
tiente pour reprendre le tra-

vail et endosser pour la pre-
mière fois le maillot de la
JSK. 

Il est attendu
aujourd’hui à
Mostaganem 

Par ailleurs, et selon une
source proche du joueur,
Juba Aguieb ralliera, ce
matin, la ville de Mostaga-
nem où il est attendu pour
intégrer, pour la première
fois, le groupe et entamer
d’une manière officielle la
préparation avec sa nou-
velle équipe. 

A. B.

?
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La direction de la JSK est dé-
terminée à aller jusqu’au bout
dans l’affaire des sanctions

prononcées dernièrement par la
commission de discipline contre le
président Cherif Mellal. Ce dernier
est, rappelons-le, suspendu pour
deux ans de toutes les activités
sportives et avec proposition de ra-
diation à vie. Juste après ce verdict,
la direction kabyle a constitué un
dossier pour défendre le président
et saisi la Fédération algérienne de
football, respectant ainsi la voie
hiérarchique, avant de passer à
l’étape suivante qui est de saisir les
instances internationales. Selon un
membre du conseil d’administra-
tion, le président Cherif Mellal est
victime d’une « injustice » et cela ne
date pas d’aujourd’hui.  «Le prési-
dent Mellal dérange beaucoup et on
est en train de faire tout pour l’écar-
ter définitivement du monde du
football national. Ces sanctions dont
il vient de faire l’objet sont injustes,
la direction ne va pas se taire. On a
décidé de saisir les hautes autorités
du pays pour intervenir et nous
comptons aussi porter cette affaire
devant les instances internationales.
Il faut que toute l’opinion sportive
sache que le président Mellal a dit
tout haut ce que beaucoup pensent
tout bas», a déclaré un membre du
conseil d’administration qui a saisi
l’occasion pour annoncer que lors
de la visite du ministre de la Jeu-
nesse et des Sports, Sid Ali Khaldi,
aujourd’hui à Tizi Ouzou pour lui
remettre un deuxième courrier de
rappel concernant les dernières
sanctions qui ont été infligées au
président Mellal ainsi qu’une
amende financière pour le club :
«Nous allons profiter de la venue du
ministre, aujourd’hui à Tizi Ouzou,
pour l’interpeller pour la énième fois
sur la situation catastrophique dans
laquelle se trouve le football natio-
nal, la JSK en particulier qui est vic-
time d’une injustice. Le MJS n’est pas
resté sans savoir qu’il y a eu beau-
coup d’entraves à la réglementation

et ça doit cesser, il y va de l’image de
tout un pays», ajoute le même res-
ponsable.

La saisine des instances
internationales, une étape
incontournable 

Selon des sources concordantes,
la direction du club le plus titré du
pays est sur le point de finaliser
avec le dossier de recours qu’elle
compte envoyer prochainement
aux instances internationales de
football, notamment le TAS et la
FIFA. Les dirigeants kabyles atten-
dent juste une réponse des ins-
tances nationales même si selon
des sources dignes de foi, les Ka-
byles auraient appris qu’ils ne doi-
vent pas s’attendre à grand-chose.
Selon des indiscrétions, les ins-
tances nationales de football ne
songeraient pas à réviser la der-
nière décision de la commission de
discipline, d’où justement la volonté
de la JSK d’internationaliser l’affaire
et la porter sur le bureau de la FIFA
: «L’USMA a vu trainer son affaire
sur les bureaux du TAS algérien et
de la commission de discipline par la
suite elle a reçu un avis défavorable
avec toute les sanctions qui ont suivi
le dossier, mais au niveau   interna-
tional, on s’est donné la peine d’ap-
pliquer les règlement, l’USMA a eu
gain de cause. C’est une gifle pour ces
instances incompétentes et dont les
dirigeants feraient mieux de démis-
sionner», ajoute le membre du
conseil d’administration de la JSK.

Il insiste beaucoup sur la
relance des travaux du
nouveau stade 

La première sortie du ministre
de la Jeunesse et des Sports dans la
wilaya de Tizi Ouzou, il y a un peu
plus d’un mois, l’a conduit au com-
plexe sportif de Boukhalfa. Le MJS
a visité le projet du nouveau stade
de 50.000 places à l’arrêt depuis
plus d’une année maintenant. Sur
place, Sid Ali Khaldi a annoncé la
résiliation du contrat avec le groupe

d’entreprises chargées de sa réalisa-
tion et le lancement prochain d’une
consultation pour le choix d’une
nouvelle entreprise. Le président de
la JSK Cherif Mellal profitera juste-
ment de cette deuxième visite du
MJS à Tizi Ouzou pour le relancer
à propos de l’obligation de repren-
dre les travaux de ce projet et le ré-
ceptionner dans les meilleurs
délais. 

R. A.

Séance physique hier
matin

ll C’est hier matin que les
Canaris ont repris les entraî-

nements. Après un repos de qua-
tre jours et un retour timide au
travail, la direction a attendu la
date du 20 septembre comme an-
noncé par le ministère de la Jeu-
nesse et des Sports, pour
reprendre l’entraînement collectif.
La séance matinale a été basée sur
le volet physique sous la houlette
de Syphax. 

L’équipe scindée en trois
groupes

ll La première séance d’en-
traînement s’est déroulée en

présence de dix joueurs seule-
ment. Il s’agit de Benbot, Hamdad,
Hodeïfa, El Orfi, Bounoua, Ben-
chaïra, Raïah, Bensayah, Fellahi et
Hamroune. Nous avons appris que
l’équipe a été scindée en trois
groupes afin de travailler dans le
calme et la sérénité. 

L’entraînement du soir
avec tous les joueurs

ll Par ailleurs, la séance de
l’après-midi a eu lieu en pré-

sence de tous les joueurs puisque
l’entraîneur Mourad Karouf a dé-
cidé de mettre en place des exer-
cices avec ballon. C’était, en effet,
une séance beaucoup plus tactique
que physique.

Benchaïra et Bounoua,
les inséparables 

ll La première séance d’en-
traînement s’est déroulée

dans une bonne ambiance. Les
joueurs étaient tellement à l’aise
que Benchaïra a trouvé du temps,
pour taquiner son coéquipier
Bounoua. Les deux joueurs sont
inséparables durant ce stage de
préparation. 

ATTENDU, AUJOURD’HUI, POUR UNE VISITE DE TRAVAIL À TIZI OUZOU

MELLAL A PRÉPARÉ UN DOSSIER 
DE RAPPEL POUR LE MJS ET EXIGE 
LA LEVÉE DES SANCTIONS

Abdeslam a suivi toute 
la séance 

llLe directeur sportif de la
JSK, Kamel Abdeslam, a

suivi l’intégralité de la séance. Il a,
en effet, pris place à l’entrée du ter-
rain pour pouvoir suivre tranquil-
lement l’entraînement.

Karouf insiste sur 
la discipline

ll La réussite d’un stage de
préparation se base sur la

discipline. L’entraîneur Mourad
Karouf a beaucoup insisté sur le
respecte des horaires avec les
joueurs. Il leur a demandé de se
présenter au stade d’entraînement
à huit du matin, non sans leur
rappeler qu’aucun retard n’était to-
léré. 

Les joueurs évitent 
de se rapprocher

llPour bien respecter le pro-
tocole sanitaire, les joueurs

de la JSK évitent les rapproche-
ments. D’ailleurs, même pour re-
joindre le stade d’entraînement,
les joueurs n’auront pas besoin de
passer par la réception puisqu’ils
peuvent traverser tout l’hôtel à
travers le couloir de l’étage, puis
descendre quelques marches pour
se retrouver devant l’entrée prin-
cipale du terrain. 

Le stage prendra fin 
le 28 septembre

llLa délégation kabyle, qui
est arrivée à Mostaganem le

18 septembre dernier, quittera
l’hôtel AZ le 28 septembre, soit
après dix jours de préparation. Le
groupe quittera les lieux lundi
prochain. 

Djadjoua est rentré 
à Tizi Ouzou

llLe médecin en chef de la
JSK, qui était arrivé à Mosta-

ganem avant l’équipe pour tout
mettre en place, est rentré à Tizi
Ouzou, dimanche matin. Il devait
s’assurer que les joueurs laissés à
la maison ont passé le test PCR.

Benabdi n’a pas encore récupéré
sa lettre de libération 

ll Le milieu de terrain du MOB, Aziz Be-
nabdi, est annoncé avec insistance à la JSK.

Il a même tout conclu avec le président Cherif
Mellal et n’attend que sa lettre de libération
pour rallier la ville des Genêts. L’ex-joueur du
RCK a déposé un recours à la CRL et s’est pré-
senté dernièrement devant la commission pour
faire valoir ses droits. Benabdi attend le verdict
dans les prochains jours et reste optimiste de
récupérer sa lettre de sortie qui lui permettra de
concrétiser son transfert à la JSK.

Point de presse, aujourd’hui, 
à 10 heures

ll Les dirigeants de la JSK ont programmé
un point de presse pour aujourd’hui à 10

heures. L’entraîneur par intérim Mourad Karouf
parlera des conditions de travail à Mostaganem
et des objectifs tracés pour ce second stage de
préparation. Comme il va également aborder
d’autres questions liées directement au volet
technique. Il est utile de rappeler que pour le
moment, l’entraîneur en chef Yamen Zelfani
n’est toujours pas rentré au pays ainsi que son
adjoint Fakhri et les joueurs étrangers. 

Belgherbi 
n'a toujours
pas réintégré
le groupe 

Blessé avant de
rejoindre l'équipe
à Akbou, l'atta-
quant Ouahid Bel-
gherbi, qui n'a
effectué aucune
séance d’entraîne-
ment, poursuit le
travail en solo.
L'ancien joueur de
la JSMB continue
d'appliquer le pro-
gramme spéci-
fique que le staff
lui a communiqué,
en attendant de ré-
intégrer le groupe
prochainement. 
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Le nouveau gardien du MCA,
Abdelkader Salhi, parle dans cet
entretien de cette concurrence avec
son ami Chaâl. L’ex-Chélifien est plus
que jamais déterminé à retrouver
toutes ses sensations afin de
répondre à toutes les attentes. 

Comment s’est effectuée cette reprise de
l’entraînement, surtout après une longue
parenthèse ? 
J’étais très heureux de reprendre les entraîne-

ments, après une longue attente. Sincèrement,
tout le monde m’a bien accueilli. Que ce soit les
joueurs, staffs technique et médical, les diri-
geants. Tout le monde m’a souhaité la bienvenue.
Il y avait vraiment une très bonne ambiance que
ce soit mercredi dernier lors des tests médicaux
ou lors de la reprise à Aïn Benian. Il n’y a rien à
dire à ce sujet. Il y a un groupe fabuleux. 

Vous n’êtes pas inquiet d’autant plus que
cela fait longtemps que vous êtes loin des
terrains ? 
Il est vrai que je suis resté longtemps loin des

terrains. Mais pendant cette coupure, je me suis
entraîné avec un préparateur physique et un en-
traîneur des gardiens. Je ne me suis jamais ar-
rêté. Et puis avec le Covid-19, tous les joueurs
sont en manque de compétition. Alors, il ne de-
vrait y avoir aucun souci pour retrouver toutes
mes sensations surtout que j’ai entamé la prépa-

ration d’intersaison.  
Vous aurez deux mois pour être au top ? 
Maintenant, les choses sérieuses commen-

cent. Il faut mettre le pied sur l’accélérateur. On
va bosser très dur durant les deux mois afin
qu’on soit tous au top lors de la reprise du cham-
pionnat. On sait qu’on va souffrir tous ensemble,
il faut se faire violence pour être dans les meil-
leures dispositions physiques surtout qu’on aura
une saison hyper chargée au menu.  

Ne redoutez-vous pas d’avoir quelques sou-
cis d’adaptation surtout lorsqu’on signe
dans un club du calibre du Mouloudia ? 
Je ne devrais avoir aucun souci pour la simple

raison que je connais la plupart des joueurs. J’ai
déjà joué en sélection nationale avec Bourdim,
Merouani, Belkheir et Chaâl. Cela va faciliter
mon adaptation. Je me sens déjà dans mon élé-
ment. 

Quel regard portez-vous sur le groupe du
Mouloudia ? 
Le Mouloudia possède un très bon groupe

avec de la qualité. Mais au-delà de tout cela, ce
sont tous des fils de bonnes familles. Je suis très
content d’être dans ce groupe car on veut vivre
de grosses sensations la saison prochaine.

Il y aura justement plusieurs challenges au
programme. De quoi vous mettre déjà sous
pression ?
Mais la pression, il faut vivre avec surtout

lorsqu’on est un sportif de haut niveau. On sait
qu’on aura plusieurs challenges avec la Ligue des

champions, le championnat et la Coupe d’Algé-
rie. Ce sera à nous de tout mettre en œuvre afin
de rendre heureux les supporters. Je demande
aux fans de nous faire confiance et de notre côté,
on va se battre jusqu’au bout pour répondre à
toutes les attentes.   

Vous serez en concurrence avec Chaâl qui
est votre ami et ancien partenaire en sélec-
tion nationale olympique. Que vous ins-
pire cette situation qui pourrait
paraître inconfortable ? 
Pas du tout. Je suis très

content d’être avec Farid
Chaâl que je considère
comme un frère. Cette
concurrence aura un effet
bénéfique sur l’équipe. On va
travailler très dur pour être
au top dans l’intérêt du Mou-
loudia. Et puis, celui qui sera
le plus en forme du moment
jouera tout simplement. Et
celui qui sera sur le banc le
soutiendra. Le plus impor-
tant, c’est qu’on travaille avec
l’idée d’apporter sa pierre à
l’édifice. Après, ce sera au
coach de faire ses choix. 

Entretien réalisé
par T. Che 

Le DTS du Mouloudia, Abdelatif Bourayou, essaye
d’informer les supporters pour éviter les critiques
qui fusent sur la Toile. Face aux tergiversations

de l’administration, Bourayou affirme que la direction
à la pleine maîtrise de la situation avec un recrute-
ment qui se fait de manière réfléchie. «Je le dis et je
le répète, ce n’est qu’une question de temps et Ben-
saha sera avec nous. On est parvenu à un accord
avec l’EST concernant le transfert de Bensaha qui
devra se faire sous forme de prêt. Retenu actuelle-
ment avec son équipe, il sera avec nous le 1er octo-
bre, date des négociations avec le joueur et
probablement la signature du contrat.»
«On veut parvenir à un accord
avec le CABBA concernant 
Al Ghorbal»

Le technicien des Vert et Rouge réaffirme la vo-
lonté du club de faire venir Al Ghorbal même si
celui-ci est tenu par des engagements avec le
CABBA. «C’est vrai qu’Al Ghorbal nous intéresse au
plus haut point. Nous avons besoin d’un avant-cen-
tre et même le joueur veut se produire au Mouloudia.
Seul bémol, c’est que l’international soudanais est
encore sous contrat avec le CABBA. Il va falloir
qu’on trouve un accord avec le club
bordjien en optant pour la meilleure
formule qui est à mon sens un prêt
d’une année.»
«Neghiz compte
beaucoup sur
Bensaha et
Abdelhafid pour
donner un nouvel
élan à l’attaque» 

Bourayou affirme que le
staff technique comptera
beaucoup sur ce renfort
de poids pour stimuler
une ligne avant
amorphe. «Bensaha a
des qualités, le staff
technique compte
beaucoup sur lui
pour qu’il redonne
des couleurs à cette
ligne avant. Idem
pour Abdelhafid qui
apportera un plus.
Il ne faut pas non
plus oublier nos
deux jeunes
joueurs qui sont
Dahlal et Abdel-
laoui qui peuvent

eux aussi apporter de la fraîcheur et de la spontanéité
au groupe», dira Bourayou.  
«J’ai été émerveillé par le complexe
AZ de Mostaganem»    

Abdelatif Bourayou reconnaît que le complexe
sportif de Mostaganem est impressionnant. De quoi
motiver le Mouloudia pour effectuer le second stage
à l’hôtel AZ. «J’ai eu l’occasion de visiter la semaine
dernière le complexe sportif AZ de Mostaganem. Et
je ne vous cache pas que j’ai été charmé par l’éta-
blissement qui dispose de tous les moyens pour faire

du bon boulot. Il y a l’hébergement qui est
au top, plus trois terrains d’entraînements
et les moyens de récupération. Sincère-
ment, j’ai vu des centres dans ma car-
rière mais celui d’AZ n’a rien à envier
à ceux de l’étranger.»   
«On a eu l’accord des
clubs de l’Ouest pour des
matchs amicaux»  
Concernant les sparring-partners,

Bourayou rassure. Il n’y aura pas de
soucis car le Mouloudia aura plusieurs

matches amicaux au menu durant
son séjour à Mostaganem. «Le

stage à Ain Benian devrait
s’achever le 30 octobre.
Puis, il y aura au pro-
gramme le second re-
groupement à
Mostaganem qui de-
vrait débuter le 4 ou
5 octobre. Il y a un
point très impor-
tant, c’est qu’on
n’aura aucun mal
à disputer des
matches ami-
caux après
avoir ob-
tenu l’aval

de plu-
s i e u r s
équipes de
l’Ouest du pays
pour disputer
des rencontres», a
glissé le technicien
mouloudéen. 

  Propos re-
cueillis par T.

Che 

Tout heureux d’effectuer les tests médi-
caux mercredi dernier à Ain Benian
avant d’entamer le stage bloqué avec les

pros, Aymen Rahmani attendait ce moment
avec excitation. Mais voilà, le coach moulou-
déen a pris dans un premier temps une déci-
sion qui a  surpris plus d’un, au point
d’enflammer la Toile. En effet, la veille du stage
bloqué, Rahmani a été informé par sa direc-
tion qu’il ne faisait plus partie du groupe qui
débute la préparation au centre hôtelier sur
demande de Neghiz. Une décision qui a eu
pour effet d’ébranler totalement le jeune talent
qui était brisé. Avec le moral en berne, Rah-
mani a été mis à la disposi-
tion de l’équipe réserve.
C’était le coup d’estocade
qui a mis Rahmani à ge-
noux. Mais voilà face à la
colère des supporters qui
ont décidé de manifester
leur mécontentement via
le net et avec une direction
qui était loin d’approuver
cette idée, l’administration
du club a pris le taureau
par les cornes en incitant
Neghiz à se raviser. Ce fut
le cas puisqu’hier matin,
les pensionnaires d’Al
Achour ont pris attache
avec le jeune attaquant afin
qu’il intègre le groupe pro-
fessionnel pour la prépara-
tion d’intersaison.    
Aymen rejoindra
aujourd’hui le groupe 

Ayant le sentiment
d’avoir été berné par sa
direction qui faisait les
pieds et les mains pour
qu’il signe un contrat
professionnel de trois
ans, Aymen Rahmani ne

comprenait plus l’attitude du staff technique.
Sans vouloir diminuer des qualités du jeune
Silam ou Mokrani, mais les deux éléments
ont été retenus pour le regroupement alors
que Rahmani a été mis à l’index avec
quelques affiches officielles dans les jambes.
De quoi mettre un coup au moral du jeune
prodige qui songeait sérieusement à récla-
mer sa lettre de libération. Pour Rahmani, il
était hors de propos de ne pas s’entraîner
avec les seniors alors qu’il était la grande ré-
vélation de l’année 2020. Finalement, l’er-
reur a été très vite rectifiée par le club
puisque l’enfant de Kouba devra rejoindre

aujourd’hui le groupe pour
entamer le stage de prépara-
tion qui s’étalera sur dix jours.   
Il a refusé des offres
très alléchantes pour
rester au Mouloudia

Ce qui chagrinait le joueur
et son entourage, c’est le fait
que Rahmani avait de nom-
breuses propositions comme
celle de l’ESS qui lui offrait un
salaire trois fois supérieur à
celui du Mouloudia. Et que
dire du Stade Tunisien qui
était prêt à mettre le prix
pour convaincre Aymen de
s’établir en Tunisie. Mais mal-
gré la tentation, Aymen est
resté fidèle à ses idées de
jouer sous les couleurs du
Mouloudia. 
Yakoubi devrait être de
la partie

Le jeune portier Yakoubi de-
vrait être lui aussi de la partie.
Le gardien des U-21 devrait se
retrouver aux côtés de Salhi,
Chaâl, Toual et Boutaga sous la
houlette de Benhaha.     

T. Che 

SALHI : «QUE CE SOIT CHAÂL
OU MOI, LE PLUS EN FORME 

DU MOMENT JOUERA» 

Face à la révolte des Chnaoua sur le net

LA DIRECTION RAPPELLE RAHMANI
POUR LE STAGE BLOQUÉ  

BOURAYOU «BENSAHA DEVRAIT
SIGNER LE 1ER OCTOBRE» 
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C’est hier après-midi, à Ain Be-
nian, que le MCA a entamé  son
stage de préparation à l’ESHRA, en
prévision du prochain exercice. Ar-
rivés sur les lieux du regroupement,
les joueurs sont montés directe-
ment dans leurs chambres pour dé-
poser leurs affaires avant de
descendre pour se rendre à l’infir-
merie et passer les tests médicaux
nécessaires.  Ainsi, après un très
long arrêt, les coéquipiers de Ha-
choud avaient la joie de se retrou-
ver, mais aussi de reprendre le
travail, car la lassitude commençait
à se faire ressentir. 

Les joueurs ont passé le test
PRC

Tenant à faire de ce stage une vé-
ritable réussite et afin d’être en
conformité avec les règles du proto-
cole sanitaire, les joueurs ont passé
le test du PRC, idem pour les mem-
bres du staff technique. Cette opéra-
tion a pris un peu de temps, ce qui
explique le léger décalage qu’a connu
l’entame de la séance d’entrainement
prévue initialement à 17h.

Les règles du protocole
sanitaire respectées

Les tests s’étant effectués, les
joueurs se sont rendus aux ves-
tiaires pour se préparer à cette pre-
mière séance de la saison, le fait le
plus marquant c’est le respect total
des règles du protocole sanitaire,
puisque les responsables du club y
ont beaucoup insisté, tout en faisant
de leur mieux pour que l’équipe ne
manque de rien.

Neghiz a adressé un
message motivant à ses
joueurs

Par la suite, les joueurs se sont
rendus sur le terrain en présence du
staff technique et cela dans une très
bonne ambiance. Neghiz a tenu son
discours aux coéquipiers de Ha-
choud en présentant les nouveaux
joueurs auxquels tout le monde a
souhaité la bienvenue, ainsi que les
membres de son staff. Le coach du
MCA a beaucoup plus insisté sur
l’état d’esprit du groupe, la discipline
et la nécessité de tourner la page et
oublier le précédent exercice à tra-

vers lequel il faut juste tirer les en-
seignements nécessaires.

Il a expliqué les objectifs de
la préparation

Pour ce qui est des objectifs de
cette préparation, Neghiz a tenu à
expliquer aux joueurs sa méthode
de travail bien que la plupart d’en-
tre eux la connaissent, en insistant
sur les efforts que chacun d’entre
eux doit déployer sur le terrain. Au-
trement dit, le coach a fixé les règles
du jeu, car s’il s’est montré souple la
saison passée en raison de l’état psy-
chologique du groupe qui était dé-
plorable suite à la pression subie par
les joueurs, il se montrera cette sai-
son intransigeant, car une nouvelle
page est tournée. La direction a mis
tous les moyens nécessaires pour
que l’équipe réussisse à atteindre les
objectifs fixés. Les coéquipiers de
Hachoud n’auront donc qu’à se
concentrer sur le terrain et répon-
dre aux attentes de leur galerie et
honorer le club par une consécra-
tion, à l’occasion du centenaire.

Kamel M.  

LE MOULOUDIA EN STAGE BLOQUÉ
DEPUIS HIER À AÏN BENIAN

La séance d’entrainement d’hier a été
marquée par l’absence de Djabou. Tou-
tefois, le joueur aurait pris attache avec
son entraineur pour l’informer qu’il sera
sur Alger aujourd’hui et qu’il passera le
test PRC avant qu’il ne soit autorisé à re-
prendre les entrainements.          

DJABOU RATE LA REPRISE 
DE L’ENTRAINEMENT

Après avoir conclu un
accord avec les respon-
sables de l’Espérance

de Tunis sur toutes les modali-
tés de transfert de Bensaha
sous forme de prêt, les respon-
sables du MCA sont resté en
contact avec le joueur pour lui
faciliter son arrivée au pays au
cours de la semaine prochaine.
Si tout marche comme prévu,
le joueur ralliera le pays la fin
du mois en cours et rencon-
trera Almas et Bourayou le 1er
octobre, pour poursuivre les
négociations au sujet des
clauses de son contrat, car
même si le joueur est officiel-
lement au MCA, il reste
quelques points à régler. 

Il n’a pas encore négocié
son salaire

A vrai dire, le joueur, pour
montrer sa bonne foi de jouer
au MCA, a refusé toutes les of-

fres qui lui ont été faites en in-
sistant auprès le président de
l’EST de rentrer en Algérie. Il
n’en demeure pas moins qu’il
n’a pas encore négocié son sa-
laire. Toutefois, les dirigeants
du MCA qui ont payé la
somme de 80. 000 euros pour
bénéficier de son prêt comp-
tent l’estimer à sa juste valeur
et Bensaha a été rassuré à plus
d’un titre à ce sujet.

Il bénéficiera d’un repos
pour récupérer 

Une fois qu’il aura signé son
contrat, Bensaha, qui a effec-
tué toute une préparation avec
l’EST avant de reprendre la
compétition, bénéficiera de
quelques jours de repos avant
de se remettre au travail afin
qu’il puisse récupérer ses
moyens. Le joueur ne sera
donc pas soumis au même tra-
vail que ses coéquipiers, du

moment qu’il est prêt sur tous
les plans et qu’il lui suffira
juste d’effectuer des séances
technico-tactiques pour
s’adapter au projet de jeu de
Neghiz. 

Il sera plus compétitif
que ses coéquipiers

Sur le plan du jeu, il faut s’at-
tendre à ce que Bensaha soit
plus compétitif que ses co-
équipiers, du fait que tous les
joueurs n’ont pas disputé le
moindre match depuis le mois
de mars dernier, se contentant
juste de s’entrainer pour entre-
tenir la forme. Ayant repris
donc la compétition officielle
avec l’EST, Bensaha fera sans
aucun doute parler de lui dès
l’entame du championnat, car
en plus de sa forme, il fera va-
loir ses arguments sur le plan
technique.

Kamel M. 

BENSAHA RENCONTRERA LES RESPONSABLES DU MCA LE 1er OCTOBRE

RONNEY ET OURTANI 
AUTORISÉS À S’ENTRAINER 

Si la direction du
Mouloudia avait
trouvé un accord pour
Toual pour qu’il s’en-
traine avec le groupe,
en attendant qu’il
trouve un club pre-
neur, lui qui pourra
être repêché si Châal
part en Arabie Saou-
dite, les choses ne s’an-
noncent pas de la même manière pour le
Camerounais Ronney qui a refusé de rési-
lirer son contrat, ainsi que Ourtani dont le
nom figurait sur la liste des joueurs à libé-
rer, mais qui n’avait pas encore eu une dis-
cussion avec les dirigeants. Ces derniers se
sont présentés hier d’une manière ordinaire
à l’ESHRA et ils ont été autorisés à s’entrai-
ner même avec leurs coéquipiers, après
avoir passé les tests médicaux.

La direction favorise le dialogue
A en croire une source digne de foi, on

laisse entendre que les responsables du
MCA ont laissé les deux joueurs s’entrainer
jusqu'à nouvel ordre, avant de trouver une
solution avec eux au sujet de la résiliation
de leur contrat. Almas et ses pairs favori-
sent ainsi le dialogue en évitant de com-
mettre les mêmes erreurs que leurs
prédécesseurs qui ont fait perdre au club
beaucoup d’argent en guise d’indemnités.
Les pensionnaires d’El Achour tentent ainsi
de trouver une solution qui puisse arranger
toutes les parties.

Kamel M.

L’équipe réserve 
reprendra l’entrai-
nement le 27 
septembre  

Conformément au plan
de travail du DTS du club,
en l’occurrence Bourayou,
l’équipe réserve du Mou-
loudia reprendra le che-
min des entrainements le
27 septembre prochain à
l’ESHRA et entrera par la
suite en stage bloqué pour
préparer le nouvel exercice
avec nouvel entraineur. Ce
dernier aura, certes, pour
mission de réaliser d’hono-
rables résultats, mais l’ob-
jectif primordial qui lui a
été assigné sera de réaliser
un travail de fond qui per-
mettra au moins à deux ou
trois joueurs de renforcer
l’équipe fanion la semaine
prochaine

Une réunion 
prévue entre 
les responsables 
du club et Puma 

Afin de faire le point sur
le prochain exercice et évi-
ter tout malentendu,
comme cela  a été le cas
avec l’ancienne direction,
les responsables du MCA
ont décidé de tenir une
réunion avec l’équipemen-
tier de leur équipe, en l’oc-
currence Puma, afin de
débattre quelques points
notamment sur la date de
la remise des nouveaux
équipements, que cela soit
pour l’équipe fanion et la
réserve, ainsi que les autres
catégories dont la date de
reprise n’a pas encore été
fixée.

K. M.  

Les négociations officiellement
entamées avec le CABBA pour 
le prêt d’El Ghorbal

Comme nous l’avons rap-
porté dans notre précédente
livraison, les responsables du
MCA ont pris la décision
d’entrer en contact avec la
direction du CABBA afin de
les solliciter pour transférer
El Ghorbal sous forme de
prêt. Après donc l’aval de
Neghiz, les négociations viennent d’être entamées
de manière officielle, dans l’espoir d’aboutir à un
accord, comme cela a été le cas pour Bensaha. 

Il sera probablement la 5e recrue
A en croire une source digne de foi, le joueur,

qui s’est montré très intéressé de porter les cou-
leurs du MCA, lui qui était plus près du Doyen,
avant d’opter pour le CABBA, n’est pas resté indif-
férent à l’offre du vieux club algérois. De leur côté,
les responsables bordjis ont accepté l’idée de
céder leur joueur en étant persuadés qu’il ne sert
à rien de le garder contre son gré, d’autant plus
que l’argent de son transfert constituera une bouf-
fée d’oxygène pour la direction du CABBA qui est
confrontée à de grandes difficultés financières. Si
tout se passe comme prévu, El Gorbal sera proba-
blement la cinquième recrue du MCA. 

K. M
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Désormais, ils ne sont
plus que sept éléments
à faire de la résistance

après qu’Ismaïl Mansouri a fini
par accepter de résilier le
contrat qui le liait au club et
c’est ce qu’il a fait hier en fin de
matinée. Le gardien de but
formé et révélé à l’USMA em-
boîte ainsi le pas à Ilyès Yaïche,
il est donc le deuxième à partir
et c’est lors des prochains jours
qu’il tranchera quant à sa fu-
ture destination. Longtemps
cantonné au rôle de doublure
de Mohamed Lamine Zemma-
mouche, celui qui n’a passé
qu’une saison sous forme de
prêt au MOB depuis qu’il a fait
ses débuts en équipe première
a remporté plusieurs titres
mais l’âge qu’il a atteint ainsi
que le parcours difficile qu’il a
vécu la saison passée ont
poussé les nouveaux responsa-
bles à mentionner son nom sur
la liste des joueurs indésirables.
Une telle décision permettra
de faire de l’espace pour le
jeune Abdelmoumen Sifour
ainsi que le Franco-Algérien
Alexis Guendouz. Ces derniers
lutteront pour une place dans
le onze avec le capitaine de ces
dernières années qui a décidé
de signer un nouveau contrat
plutôt que de connaître une
nouvelle équipe qu’elle soit lo-
cale ou étrangère. 

«Ça n’a pas été facile de
partir après toutes ces
années passées au club»

Contacté au bout du fil, Is-
maïl Mansouri nous a
confirmé cette information en
nous déclarant : «Oui, j’ai résilié
mon contrat et je suis soulagé de
l’avoir fait. Le football est ainsi
fait, maintenant que cette page
est tournée, je vais penser à
mon avenir et à la manière avec
laquelle je gérerai la suite de ma
carrière», avant d’ajouter : «Ça
n’a pas été facile de partir après
toutes ces années passées au
club. J’ai eu une sensation spé-
ciale au moment de signer ma
résiliation, c’est normal après
tout ce que j’ai vécu à l’USMA
mais cette décision était inévi-
table. Je savais que ça allait ar-
river un jour, je voulais aussi
changer d’air donc la décision

prise par les nouveaux diri-
geants m’a convenu.»

«Je souhaite bonne
chance à l’USMA pour la
suite»

Le gardien de but a profité
de cette occasion pour s’adres-
ser aux supporters. «Je tiens à
remercier tous ceux qui m’ont
soutenu durant toutes les an-
nées que j’ai passées à l’USMA.
C’est grâce à eux que j’ai pu pro-
gresser et devenir meilleur.
Maintenant que je ne suis plus
un joueur du club, je souhaite
une bonne continuation à mes
ex-coéquipiers. J’ai laissé beau-
coup d’amis du côté de Bolo-
ghine que j’espère voir briller et
réaliser un joli parcours la sai-
son prochaine.»

«J’ai reçu plusieurs
offres mais je n’ai pas
encore tranché»

Pour conclure, Ismaïl Man-
souri a parlé de son avenir.
«Jusqu’au moment où je vous
parle, je ne sais toujours pas où
j’évoluerai la saison prochaine.
Je ne suis pas pressé, je vais étu-
dier toutes les offres que j’ai eues
et ce n’est qu’une fois que j’aurai
les idées bien claires que je pren-
drai une décision. Si tout se
passe comme prévu, je tranche-
rai d’ici la fin de cette semaine
surtout que plusieurs clubs ont
déjà entamé la préparation
pour le prochain exercice qui
débutera dans deux mois.»

Adel Cheraki

MANSOURI 
QUITTE L’USMAComme prévu, c’est

hier matin que les
joueurs de l’USMA se

sont présentés à l’ESHRA où
ils ont trouvé des responsa-
bles du club ainsi que des
membres du staff médical à
leur accueil. Menés par les
nouvelles recrues à savoir
Belkacemi, Radouani et
Achour, les Usmistes ont ré-
pondu tous présents ou
presque puisque seul Taher
Benkhelifa a brillé par son
absence. Les Zemmamouche,
Hamra, Koudri ainsi que les
jeunes promus cet été ont
tous réchauffé les crampons
effectuant leur première
séance lors de ce mois de
septembre.

Des tests médicaux
effectués

Avant de prendre la direc-
tion du terrain d’entraîne-
ment, les joueurs de l’USMA
ont été tous appelés chez les

membres du staff médical
afin de faire quelques prélè-
vements sanguins mais aussi
un test Covid-19. Finale-
ment, les coéquipiers de Bil-
lel Benhammouda
connaîtront les résultats lors
des prochaines heures et
pourrons ensuite hausser le
rythme passant ainsi à la vi-
tesse supérieure dès la se-
maine prochaine.

D’autre examens
prévus aujourd’hui

En plus des tests médicaux
effectués hier matin, d’autres
devront avoir lieu au-
jourd’hui, en tout cas c’est ce
que nous avons pu appren-
dre.  Les joueurs arriveront
ce lundi au centre d’entraiîe-
ment à jeun et passeront tous
chez le médecin qui leur ex-
pliquera ce qui sera fait. Ce
n’est qu’une fois cette opéra-
tion bouclée qu’ils pourront
se retrouveront sur le terrain.

Les joueurs ont
effectué quelques tours
de piste 

Même si François Cicco-
lini et ses assistants n’étaient
pas encore arrivés à Alger
lorsque les joueurs se sont
présentés pour la première
fois à l’ESHRA, les coéqui-
piers de Saâdi Radouani, une
fois qu’ils ont passé les tests
médicaux, ont pris la direc-
tion du terrain d’entraîne-
ment où ils ont trouvé des
membres du staff technique
des jeunes catégories en train
de les attendre pour leur faire
appliquer quelques exercices
physiques. Les joueurs pré-
sents ont effectué également
quelques tours de piste puis
ils ont été autorisés à rentrer
chez eux. Ces techniciens as-
sureront donc l’intérim
jusqu’à ce que le coach fran-
çais et ses accompagnateurs
prennent le contrôle dès la
semaine prochaine.

ANTHAR YAHIA
«ON NE 

BADINERA 
PAS AVEC LA
DISCIPLINE»

Lors d’une vidéo
postée sur la page Fa-
cebook officielle du
club, Anthar Yahia a
tenu à passer un mes-
sage dans lequel il a
affirmé que les

joueurs savent ce
qu’ils attendent de lui
mais aussi les autres
responsables. «J’ai
pris la parole ce di-
manche matin pour
leur rappeler que si
nous sommes ici,

c’est pour faire réus-
sir ce projet. Ils

étaient attentifs et
tous ensemble nous
ferons de notre mieux
pour aller au bout.
Chaque joueur qui a
pour objectif d’appor-
ter un plus et pro-
gresser, nous

l’aiderons. Pour ceux
qui ne respecteront
pas le club ainsi que
ceux qui feront un

écart disciplinaire, sa-
chez que nous n’al-
lons rien laisser

passer et ils seront
rappelés à l’ordre», a-
t-il dit pour conclure.
Les protégés de Fran-
çois Ciccolini sont
donc prévenus.

«Il faut rester
vigilants et se
protéger»
Le directeur sportif

ne s’est pas arrêté là
puisqu’il a ajouté :
«Nous sommes tou-
jours menacés par le
virus, c’est pour cette

raison que nous
avons effectué les
tests qu’il faut et
nous le ferons à

chaque fois que la si-
tuation l’imposera.
Les joueurs doivent

se montrer
conscients. Ils sont
appelés à être vigi-
lants et à se protéger
afin de ne pas être

dans une situation in-
confortable.»

A. C.

LES JOUEURS
INDÉSIRABLES
COMPTENT
ENGAGER 
UN HUISSIER 

Désormais sept, les
Cherifi, Tiboutine, Bel-
karoui, Oukkal, Khei-
raoui, Ardji et Redjehimi
ont été informés par la
direction qu’ils n’étaient
pas concernés par la re-
prise des entraînements.
Afin qu’ils ne perdent pas
leurs droits, eux qui sont
toujours sous contrat
avec le club, nous avons
appris que ces éléments-
là comptent engager un
huissier de justice qui
fera ce qu’il faut afin
qu’ils ne commettent pas
des erreurs qui pour-
raient bien leur coûter
cher à l’avenir. Rappelons
que dans le cas où ils re-
fuseraient de rompre le
contrat qui les lie à
l’USMA, ils seront tous
obligés d’intégrer
l’équipe réserve avec qui
ils s’entraîneront jusqu’à
ce qu’une solution soit
trouvée. Ces joueurs
n’auront pas le droit à des
licences, c’est en tout cas
ce que nous avons pu ap-
prendre d’une source
proche de ce dossier.

C’est hier en milieu d’après-
midi que François Cicco-
lini et ses accompagnateurs

sont arrivés à l’aéroport Houari-
Boumediene en provenance de
Marseille via un vol spécial affrété
par la direction du club. Le coach
des Rouge et Noir n’a pas fait ce dé-
placement seul puisque son adjoint
Bouziane Benaraïbi, le chargé de la
préparation Nicolas
Baup, ainsi que Moha-
med Benhamou, l’en-
traîneur des gardiens de
but, ont été tous du
voyage. Actuellement à
Alger, c’est dans une se-
maine qu’ils entame-
ront leur mission sur le
terrain. En attendant, ils
se contenteront de sui-
vre tout ce qui se passe à l’ESHRA
de l’hôtel Mazafran où ils resteront
en période d’isolement afin de s’as-
surer qu’ils ne sont pas infectés par
le Covid-19.

Les joueurs étaient 
également au 
rendez-vous

Bien évidemment, les mem-
bres du staff technique n’étaient
pas les seuls dans le vol qui a fait
Marseille-Alger puisque les nou-
velles recrues franco-algériennes
les ont accompagnés aussi. Il
s’agit des attaquants Oussama
Abdeljalil et Mazire Soula mais

aussi le milieu de terrain Salim
Akkal, l’arrière latéral gauche
Mehdi Beneddine et le gardien
de but Alexis Guendouz. Ils ont
également pris la direction de
l’hôtel Mazafran qu’ils ne quitte-
ront qu’après une semaine. Une
fois libres, ils devront intégrer le
groupe et entamer le travail avec
leurs nouveaux coéquipiers.

Anthar Yahia 
à leur accueil 

Les membres du
staff technique ainsi
que les joueurs franco-
algériens ont trouvé
hier le directeur spor-
tif à leur accueil. An-
thar Yahia a tenu à être
présent à l’aéroport in-

ternational d’Alger pour s’assurer
que tout se passera bien pour eux
et qu’ils arriveront à quitter les
lieux sans le moindre problème.
Accompagné par d’autres diri-
geants du club, il a eu une dis-
cussion avec le coach et les autres
membres de la délégation. L’an-
cien capitaine des Verts, après
qu’il leur a souhaité la bienvenue,
a affirmé à ceux qui l’accompa-
gneront dans ce projet qu’il fera
de son mieux pour qu’ils ne
manquent de rien dans la capi-
tale. Un discours qui a dû certai-
nement les ravir.

A. C.

CICCOLINI ET SON STAFF SONT LÀ !

UNE REPRISE AU COMPLET
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Bénéficier d’un effectif riche et
varié est le désir de n’importe
quel entraîneur. Mais cela

peut aussi être source de maux de
tête.  C’est le cas d’ailleurs pour

Franck Dumas qui com-
mence d’ores et déjà à imagi-
ner son équipe type. Le
technicien français du CRB
a déjà ses idées en termes
de jeu. Des idées qu’il

compte appliquer cette
saison. À son arrivée en

janvier dernier, il n’a
pas disposé de

temps nécessaire
pour revoir en
profondeur le
jeu de l’équipe.
Le change-
ment était
b e a u c o u p
plus visible
au niveau
m e n t a l .
Mais à la
l u m i è r e
de cette
nouvelle
s a i s o n
sportive,
F r a n c k
Dumas et

son staff
bénéficient

de tout leur
temps pour mettre en
place leurs idées de jeu.

D’ailleurs, connaissant le public du
Chabab sensible à la beauté du
geste, le coach belouizdadi s’est déjà
fixé plusieurs objectifs. L’un d’eux
sera d’associer Sayoud et Tabti et ce
tout en maintenant l’équilibre de
l’équipe. Avant lui, Amrani semblait
créer cette fameuse alchimie entre
ces deux techniciens hors normes.
Mais leur association est souvent
restée sans lendemain. 

Le derby comme référence
Amir Sayoud et Karim Tabti n’ont

été associés qu’à quelques reprises
seulement, loin, très loin même de
ce qu’on imaginait au tout début de
la saison dernière. Mais s’il fallait
retenir une rencontre où les deux
joueurs donnaient l’air d’être en par-
faite harmonie, ce sera sans doute le
derby face au Mouloudia à Bolo-
ghine. Ce jour-là, Sayoud et Tabti
ont chacun joué un rôle important
pour ramener un nul prometteur
face au MCA. Ce jour-là, Tabti avait
évolué dans une position plus recu-
lée que d’habitude. Touchant beau-
coup de balles et participant
régulièrement à la récupération du
ballon, Tabti a su aussi imposer son
rythme sur la rencontre. De son
côté, Sayoud avait joué en position
de second attaquant. Dans cette po-
sition plus proche de la surface de
réparation, le numéro 10 belouiz-
dadi a été naturellement plus dan-
gereux. Face à l’ASO Chlef, la paire

Sayoud-Tabti a aussi fait étalage de
toute sa classe et sa vista. L’unique
but de la rencontre est venu suite à
une passe lumineuse de Tabti et
d’une finition maradonesque de
Sayoud.

Quel schéma ?
C’est la question que tout le

monde se pose. Avec le recrutement
effectué cet été, Franck Dumas dis-
pose d’une meilleure marge de ma-
nœuvre. Le technicien français
pourra jongler entre plusieurs sché-
mas tactiques. Mais connaissant les
limites du joueur algérien, il ne
s’aventurera certainement pas à
faire du Bielsa. La saison dernière,
le coach belouizdadi avait beaucoup
plus joué en 4-4-4 losange avec
Sayoud comme pointe haute du mi-
lieu de terrain. Dans ce schéma,
Tabti serait beaucoup plus le
concurrent de Sayoud que son
complément. Tariket, comme
pointe basse, Selmi, Djerrar ou en-
core Draoui semblent avoir de
meilleurs atouts pour compléter le
quatuor du milieu. À moins que
Dumas ne décide de jouer dans un
4-3-3 classique où Sayoud pourrait
jouer : soit comme un faux 9,
comme ce fut le cas lors de ses six
premiers mois au CRB, ou partant
du couloir droit, un peu comme
Messi au Barça. Le 10 du CRB
pourra alors mieux exprimer ses
qualités de dribbles et ses accéléra-

tions. Tabti quant à lui occuperait
une position dans le cœur du jeu.
Une position idéale pour faire par-
ler sa science de la passe.

Tabti devra s’imposer
«Je n’imposerai personne. C’est à

chacun de mes joueurs de me
convaincre de miser sur lui», nous a
confié Dumas quand nous l’avons
interrogé au sujet des jeunes. Bien
évidemment, cette réponse est aussi
valable pour les joueurs confirmés,
ou les cadres de l’équipe. Chaque
élément de l’effectif devra démon-
trer qu’il est digne de la confiance
du coach. Tabti sait à quoi s’en tenir.
Pour jouer un rôle important au
sein de la formation belouizdadie
lors de la saison 2020-2021, l’ancien
meneur de jeu de l’USMBA devra
se montrer bien meilleur que ses
principaux concurrents, notam-
ment Draoui, Djerrar et Selmi.
Trois joueurs au fort potentiel. C’est
dire combien la mission de Tabti
s’annonce compliquée. En tout cas,
si les supporters se sont montrés
très patients vis-à-vis de lui la sai-
son dernière, lui accordant notam-
ment le temps d’adaptation, tout
porte à croire que les exigences se-
ront bien plus élevées à partir de
novembre prochain. Tabti, comme
beaucoup de joueurs, a été recruté
pour jouer un rôle important dans
l’équipe, pas pour chauffer le banc. 

Islam Tazibt

Associer Sayoud et Tabti…

LE PARI DE DUMAS

RAHOU : «LA PREMIÈRE
SEMAINE DE TRAVAIL
FUT UNE RÉUSSITE»

L’entraineur adjoint du Chabab de Belouizdad s’est
exprimé sur le retour à l’entrainement et cette pre-
mière semaine de travail qui a été beaucoup plus

axée sur le plan physique. «Après six mois d’arrêt, la re-
prise était naturellement quelque peu singulière. Il fallait
prendre beaucoup de paramètres en considération. Mais
bon, dans l’ensemble, les joueurs ont très bien travaillé. Le
travail effectué durant toute la période de confinement
nous a aidés aussi. Je peux dire que cette première semaine
fut une réussite et qu’elle nous permettra d’attaquer les au-
tres cycles dans de meilleures dispositions», a-t-il déclaré.

«Le titre de champion responsabilise encore
plus les joueurs»

Généralement, quand une équipe arrive au sommet et
décroche des titres, elle peine à enchaîner et confirmer
sur la saison suivante. Interrogé sur les difficultés que
risque de rencontrer de son équipe, Slimane Rahou a ré-
pondu : «On sait que ce qui nous attend sera difficile mais
face à la difficulté, on doit faire preuve de beaucoup plus
d’envie que nos adversaires. Dieu merci, j’ai pu décelé ça
chez nos joueurs. Je pense que le titre de champion rem-
porté la saison dernière a beaucoup responsabilisé les
joueurs. Je les sens prêts à tout faire pour confirmer.»

«On forme un staff technique très
compétent»

La réussite d’un club, c’est la direction, les joueurs mais
aussi et surtout les membres du staff. Ces deux dernières
saisons, le CRB a vu passé deux techniciens de renommé
aidés par des adjoints de grande qualité. Comme nous
confié par Rahou : «Les membres qui composent le staff
technique du Chabab de Belouizdad sont non seulement
des anciens joueurs qui ont marqué de leur empreinte le
football national mais, ils sont aussi très compétents de
par les diplômes qu’ils ont décrochés. Ce qui nous permet
à tous de travailler en parfaite harmonie.»

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

Bouchina attendu
aujourd’hui pour signer

llAprès avoir tout conclu avec
la direction belouizdadie,

Mustapha Bouchina est attendu
dans les prochaines heures au siège
du club pour officialiser sa venue au
Chabab de Belouizdad. Un contrat
de trois ans assorti d’un salaire ju-
teux attend le capitaine du Paradou
AC. Ce dernier devrait être pré-
senté officiellement en fin d’après-
midi. Il intègrera directement le
stage de l’équipe après le passage des
examens médicaux obligatoires.
Un stage au Qatar à l’étude

llAucune date n’a été annon-
cée pour la réouverture des

frontières mais cela n’empêche pas
la direction belouizdadie d’envisa-
ger des stages à l’étranger. Selon une
source bien informée, en plus de la
Turquie et la Franche, Korichi et ses
proches collaborateurs étudient sé-
rieusement la possibilité de pro-
grammer un regroupement au
Qatar.

Les conséquences
d’une blessure ne sont
pas uniquement phy-
siques. Elles peuvent
aussi être morales.
Loin de coéquipiers, le
joueur peut se sentir
seul et perdre
confiance en lui. Les
membres du staff tech-
nique du CRB le sa-
vent. C’est pourquoi, ils
ont invité Djerrar à re-
joindre ses coéquipiers.
Et ce bien qu’il ne soit
pas encore en mesure
de s’entrainer. L’idée est

de le maintenir au
contact avec ses co-
équipiers. La vie de
groupe, les encourage-
ments des uns et des
autres… tout ça devrait
lui permettre de sur-
monter la période diffi-
cile de la rééducation.
«J’espère revenir
prochainement»

Lors d’un récent en-
tretien, le milieu de
terrain belouizdadi
nous a confié : «Je me
sens nettement mieux.
Je ne ressens plus au-

cune douleur et le mé-
decin s’est montré très
optimiste. Cela m’a
beaucoup réconforté. Je
viens d’entamer la
phase de rééducation. Si
je continue de m’amélio-
rer, je pourrai reprendre
dans les semaines à
venir. En tout cas, j’ai la
chance d’être entouré
par mes coéquipiers qui
m’encouragent chaque
jour. De mon côté, je
fais de mon mieux pour
revenir plus fort
qu’avant.»

Islam Tazibt

DJERRAR AUPRÈS DE SES COÉQUIPIERS

Tests médicaux pour
l’équipe réserve

llLes joueurs de l’équipe ré-
serve ont été convoqués, en

vue d’une reprise prochaine des
entrainements. Comme ce fut le
cas pour les joueurs l’équipe pre-
mière, ceux de la réserve ont ef-
fectué des tests de dépistage au
COVID-19. D’autres examens
médicaux de routine sont pro-
grammés ces jours-ci.
Khaïri : un accord de
principe pour une
résiliation de contrat

llLongtemps en désaccord
avec sa direction concernant

la résiliation du contrat, Bakri
Khairi aurait finalement trouvé
un terrain d’entente avec Toufik
Korichi pour un départ cet été.
Khairi devrait toucher un peu
plus de cinq mensualités. De
leurs côtés, Sid Ahmed Gasmi et
Toufik Zerara campent toujours
sur leur position et exigent pas
moins de huit salaires pour rési-
lier.
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A lors qu’on pensait qu’un
vent de stabilité allait
enfin souffler sur la mai-
son oranaise, voilà qu’un

bras de fer entre le président du
Mouloudia d’Oran, Tayeb Mehiaoui
et les membres du CA a éclaté au
grand jour. Sensés à travailler en
parfaite collaborations depuis l’ac-
cession de Mehiaoui à la tête du
CA, les membres qui l’ont plébisicté
le 10 Août dernier ont aperçu qua-
rante jours après son élection que le
président travaille seul. Ce n’est pas
les décisions prises sur le plan spor-
tif, bien qu’elles contestables, qui a
fait réagir les membres du CA mais
le fait qu’il a complètement ignoré
certaines résolutions de la dernière
réunion du Conseil d’Administra-
tion.

Le deuxième signataire, 
la pomme de discorde

La deuxième réunion du Conseil
d’administration qui a eu lieu après
presque un mois de l’élection de
Mehiaoui à la tête du CA a été mar-
quée par plusieurs décisions prises
à l’unanimité. Ayant validé la dési-
gnation de Casoni, choix personnel
de Mehiaoui, les membres du CA
ont également recommandé Bela-
toui comme assistant et manager
général mais ont aussi imposé un
deuxième signataire des chèques
qui serait un membre du CA. Mais
au lieu de déposer ce PV de la se-
conde réunion du CA au niveau de
la banque, Mehiaoui a dribblé tout
le monde en débloquant le compte
du club avec le premier PV où il est
seulement mentionné qu’il était le
PCA de la SSPA. Une action qui a
soulevé le courroux des six au-
tres membres du  CA qui
ont décidé de le contrer
dans les plus brefs dé-
lais.

Les membres
du CA veulent
lui mettre les
points sur les i

Avant de le
contrer, les mem-
bres du CA ont dé-
cidé de convoquer
une réunion d’urgence
des membres du CA afin

de lui mettre les points sur les i. Il
faut que quatre des membres (les
six) que sont Djebbari Youssef,
Ahmed Belhadj Baba, Sofiane Be-
namar, Bensenouci Chemseddine,
Bessedjerari Nasreddine et Kheï-
reddine Chorfi représenté par Hafid
Belabbès convoquent cette réunion
afin de lui donner un aspect officiel.
Faute de quoi, les membres en
question qui possèdent une copie
du dernier PV vont le déposer au
niveau de la banque, ce qui entraî-
nera le blocage des comptes. 

L’augmentation des salaires,
la goutte qui fera déborder 
le vase !

L’autre raison qui attiré les fou-
dres des membres du CA est le fait
que Mehiaoui soit en train d’aug-
menter sans trop réfléchir aux
conséquences la masse salariale de
l’équipe première. En effet, le prési-
dent du club a promis des salaires
faramineux à tous les joueurs dont
certains n’ont pas hésité à lui faire
du chantage. Les salaires promis à
certains éléments ont en fait donné
du vertige aux membres du CA ris-
quent de demander au président de
tout annuler avant de déposer les
avenants au niveau de la LFP.

Veut-on le destituer ?
C’est une réunion très chaude à

laquelle vont assister les membres
du CA très bientôt. Il se pourrait
même que le poste de Mehiaoui
comme PCA soit menacé malgré le
fait qu’il soit avancé en matière de
préparation de l’équipe avec l’arri-
vée de Casoni et le recrutement
d’un bon nombre de joueurs. Si on

trouvera un preneur
avant cette réunion,

on n’écartera pas
l’idée de desti-

tuer Me-
hiaoui qui
risque de ne
pas suppor-
ter la pres-
sion qui
l ’e n t o u r e
depuis qu’il

a repris la
présidence du

club.
A. L.

Le jeune milieu offensif
des Hamraoua, Youcef
Guertil, affirme avoir tout
réglé avec le président
Tayeb Mehiaoui. 

La plupart des cadres de
l’équipe ont réussi à trouver un
terrain d’entente avec le prési-
dent, Mehiaoui. Qu’en est -il
pour vous ?
Bon, moi aussi, je fais partie de ce

lot de joueurs qui ont vu le prési-
dent. On a discuté autour de la sai-
son prochaine. Il est tout a fait
normal qu’on a évoqué le plan fi-
nancier notamment les salaires an-
térieurs. 

Qu’avez-vous demandé au pré-
sident ?
Rien de spécial, il m’a promis une

augmentation de salaire, comme
tous les joueurs d’ailleurs. J’étais très
satisfait de cette rencontre avec Me-
hiaoui. Même moi, je n’avais pas
l’intention de changer d’air. Car
mon objectif était de s’imposer dans
l’équipe la saiso prochaine.

Avez-vous prolongé votre
contrat avec le Mouloudia ?
Non, je n’ai pas prolongé. Mon

contrat dure jusqu’en 2022. J’aurai
largement le temps devant moi de
penser à mon avenir avec le Mou-
loudia. Mais pour le moment, je
veux focaliser toute la concentra-
tion sur la préparation pour la sai-
son prochaine.

Une concurrence rude s’an-
nonce dans votre poste avec le
recrutement de plusieurs élé-
ments à vocation offensive…

Cela ne me fait pas peur. Au
contraire, c’est une source de moti-
vation supplémentaire pour moi. Je
connais bien mes qualités. Il me
rester maintenant de travailler très
dur afin de gagner cette place de ti-
tulaire ou au moins jouer plus sou-
vent.

Entretien réalisé par Amine L.

L’ ancien président du
MCO, Youssef Djebbari,
affirme que les membres

du CA vont convoquer le président
Tayeb Mehiaoui pour une réunion
d’urgence : «On s’est entendus nous
les membres du CA de se réunir avec
Mehiaoui mercredi ou jeudi pro-
chain afin de lui mettre les points sur
les i à propos de quelques affaires»,
affirme Djebbari.
«Il prend des décisions sans
nous consulter»

Djebbari affirme que Mehiaoui
est en train de prendre des déci-
sions individuelles : «On s’est enten-
dus pour que Mehiaoui nous
consulte à chaque décision prise.
Malheureusement, il prend toutes les
décisions seul», révèle-t-il encore.
«Il ne doit pas signer seul
les chèques bancaires»

Djebbari a été désagréablement
surpris que Mehiaoui signe seul les
chèques de banque. «Lors de la der-
nière réunion avec PV à l’appui, on
a désigné un deuxuièmle signataire
qui est Bessedjerari. Malheureuse-
ment, Mehiaoui signe seul les
chèques», annonce-t-il 
«Il doit revoir à la baisse 
la masse salariale»

Au même titre que les autres

membres du CA, Djebbari pense
d’exagéré les salaires accordés aux
joueurs que ce soit nouvelles re-
crues ou cadres de l’équipe : «La
façon avec laquelle Djebbari a  aug-
menté les salaires des joueurs risque
de faire exploser la masse salariale.
Chose qui aura des conséquences fâ-
cheuses dans l’avenir. Il doit donc ré-
viser les salaires», indique Djebbari.

Propos recueillis par Sofiane B.

Nehari négocie 
avec le Mouloudia

llLa direction oranaise songe
à engager un autre défenseur

axial, suite au départ de Mourad
Bendjelloul. A cet effet, on vient
d’apprendre que les contacts avec le
défenseur de l’Olympique d’Arzew,
Nehari Abderrahmane sont arrivés
à un stade très avancé. En effet, le
joueur qui se trouvait au bureau de
Mehiaoui pour négocier son sa-
laire.

Il attend sa libération
Les contacts seront interrompus
pendant quelques jours pusique le
joueur ne peut pas signer sans avoir
son bon de sortie de l’OM Arzew.
Néanmoins, Nehari a déposé une
requête au niveau de la CNRL
puisqu’il n’a pas touché son argent
depuis quelques mois déjà. Il
compte récupérer sa libération de
cette commission avant d’aller si-
gner chez les Hamraoua.

Hamidi prolonge 
d’une année

llAprès avoir prolongé Se-
nouci Fourloul, considéré

comme la révélation de la saison
passée, la direction du club a fait
autant avec son remplaçant, Ha-
midi Kamel qui a prolongé son
contrat d’une année. En effet, le
joueur très peu utilisé la saison pas-
sée a profité de l’absence de Four-
loul soit pour blessure ou pour
suite au changement de poste
puisque l’enfant de Mostaganem a
joué comme arrière gauche, milieu
de terrain et aussi dans l’axe central.

On ne recrutera 
pas un arrière droit

llLe fait que le club ait réussi à
prolonger les deux arrières

droits que sont Fourloul et Hamidi
éloignera l’idée de ramener un élé-
ment dans ce poste. A rappeler que
les dirigeants du MCO étaient en
contacts très avancés avec Belkhi-
ter qui est partie au CR Belouizdad
ou bien Abderrahmane Hachoud
qui a fini par prolonger au MC
Alger. 

Casoni depuis 
hier à Mazafran

llComme prévu, le nouvel en-
traîneur du Mouloudia

d'Oran, Bernard Casoni, a débar-
qué hier à Alger à bord d’un vol
spécial loué par l'USMA pour faire
venir ses membres du staff tech-
nique de Marseille. À l'instar des
autres membres de la délégation à
bord de ce vol, le coach marseillais
a été conduit à l'hôtel Mazafran
pour un confinement d'une se-
maine. Il ralliera donc Oran dans
sept jours.

Des tests Covid-19 
aujourd'hui 

llC'est aujourd'hui que les
joueurs vont devoir commen-

cer à passer les tests PCR en prévi-
sion de la reprise des
entraînements. Chaque jour,
quinze éléments subiront ces tests
Covid-19.

A. L.

ENTRE MEHIAOUI ET 
LE CA, ÇA CHAUFFE !

Bendjelloul 
obtient sa libération
Sentant qu’il n’aura pas beau-

coup de chance de jouer la saison pro-
chaine avec la présence de trois

défenseurs axiaux que sont Naâmani,
Mesmoudi et Benali, le défenseur central,

Mourad Bendjelloul a réussi à obtenir sa let-
tre de libération. En effet, le joueur est allé
direction chez le président, Tayeb Mehiaoui
pour avoir son bon de sortie lui qui a ap-
pris que le club voulait le prêter à l’Olym-

pique d’Arzew afin de servir de
monnaie d’échange avec le défen-
seur Nehari. Possédant quelques
touches, le joueur n’a pas dé-

voilé sa future destina-
tion.

GUERTIL : «J’AI TOUT CONCLU
AVEC LE PRÉSIDENT»

DJEBBARI : «ON VA SE 
RÉUNIR AVEC MEHIAOUI»

Ezzemani prolonge de 2 ans
L'arrière gauche, Mohamed Ezzemani, vient de prolonger de

deux ans son bail avec les Hamraoua. Le joueur en question a
été augmenté par le président, Tayeb Mehiaoui, à l’instar des
autres éléments encore sous contrat.
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F inalement, le joueur libyen, Zakaria
Hariche, ne jouera pas au CS
Constantine la saison pro-
chaine. Après avoir porté le
maillot vert et noir la saison

dernière à titre de prêt, le joueur devait
poursuivre l’aventure avec le club de la ville
de Cirta. En effet, ayant donné pleinement
satisfaction la saison dernière, le nom du
joueur figurait sur la liste de l’entraî-
neur, Abdelkader Amrani,
pour la saison sportive
2020-2021. Mais encore
sous contrat avec son
club d’Al-Ahli Tri-
poli, le joueur en
question devait
récupérer sa
lettre de li-
bération. Il
faut dire
que les res-
ponsables du
CSC ont été, dès le départ, clair
avec le joueur en lui expliquant
qu’il devait résoudre seul ce pro-
blème s’il souhaitait poursuivre
l’aventure avec le Chabab.
Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, l’agent
du joueur s’était montré très
rassurant à ce sujet en affir-
mant aux responsables du
Chabab qu’il allait régler ce
problème et que la direction
d’Al-Ahli allait envoyer ce fa-
meux document à son homo-
logue du CSC dans les tout
prochains jours. 
La direction d’Al-Ahli
Tripoli a exigé 100 000$
pour sa libération

Du coup, les responsables du
CSC attendaient avec impa-
tience de recevoir ce document
pour pouvoir officialiser l’ar-
rivée de Hariche au club.
Mais à la surprise générale,
la direction d’Al-Ahli a fina-
lement décidé de mettre la
barre très haute en fixant le
montant de sa libération à
100.000dollars. Une somme
qui a refroidi le clan Hariche
contraint désormais de re-
tourner chez son club d’Al-
Ahli Tripoli. Et pour cause,
et même s’il a souhaité dès le
départ poursuivre l’aventure
avec le CSC, Hariche savait
pertinemment que la direc-

tion du Chabab n’allait pas négocier sa
lettre de libération. 
Il pouvait obtenir sa libération
gratuitement, mais…

Pour sa part, et comme rapporté
dans ces mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, le joueur libyen,

Zakaria Hariche, aurait pu obtenir sa let-
tre de libération gratuitement. En effet, la

réglementation permet à un joueur, qui a
été prêté deux fois par son club, de

partir libre avant l’expiration de
son contrat. Toutefois, et
selon les informations en
notre possession, cette procé-
dure, qui devait être menée
par la Fédération libyenne de
Football, nécessite beaucoup
de temps. Du coup, les res-
ponsables du CSC ont dé-
cidé de tourner la page et
d’écarter définitivement
cette piste.      
Une réunion est
prévue entre Amrani
et Medjoudj

Ainsi, et après l’échec
du transfert du joueur li-
byen, Zakaria Hariche, le
premier responsable de
la barre technique du
CSC, Abdelkader Am-
rani, va rencontrer son
directeur sportif, Nas-

reddine Medjoudj, dans
les tout prochains jours

afin de faire le point sur le
mercato de l’équipe. Le coach
du CSC réclame donc un
nouveau joueur pour rem-
placer Hariche. Les deux
hommes vont devoir évo-

quer le sujet et travailler sur
de nouvelles pistes pour ren-
forcer le secteur offensif de
l’équipe. 

Hamza S.

Le milieu de terrain du CS
Constantine, Fouad Haddad, qui
a renouvelé son contrat pour les
deux prochaines saisons, s’est dit
très optimiste quant à l’avenir du
club. Celui qui est considéré
comme un joueur cadre de
l’équipe a expliqué que le CSC va
viser haut cette saison et tentera
de jouer les premiers rôles en
championnat. Dans l’entretien
qui suit, il affirme que lui et ses
coéquipiers vont tout donner
pour essayer d’être à la hauteur
des attentes des Sanafir.

On imagine que
vous avez hâte
de reprendre le
chemin des en-
traînements
avec le groupe
(Ndlr : entretien
réalisé hier
matin) ?
Bien sûr.

Nous avons
hâte de re-
p r e n d r e
cet après-
m i d i
(Ndlr :

h i e r
a p r è s -

midi) le
chemin des

e n t r a î n e -
m e n t s .

Comme vous
le savez, cela

fait environ six
mois que nous
sommes à l’ar-
rêt en raison de
la crise sanitaire

du Covid-19.  La
compétition

n o u s
m a n q u e .

N o u s
sommes
t r è s
h e u -
reux de
se retrou-
ver de nou-
veau lors de ce

premier regrou-
pement à l’hôtel

El Kheyam.
Nous sommes

décidés à travailler
très dur pour retrouver notre

forme habituelle et être à la hauteur
pour ce nouvel exercice sportif
2020/2021.
Justement, comment vivez-vous
cette reprise des entraînements ?
Comme je viens de vous le dire, on est

content de se retrouver et de reprendre
le travail. Tout le monde était contraint
au repos à cause de la crise sanitaire du
Covid-19. Voila, aujourd’hui, on est très
content de reprendre le travail. Les
joueurs sont hyper motivés pour réussir
cette préparation estivale ô combien im-
portante  pour la saison sportive
2020/2021.
Toutefois, tout le monde a des ap-
préhensions sur ce retour à la com-
pétition à cause de ce long arrêt.
Qu’en pensez-vous ?
On ne va pas se mentir, ça ne sera pas

facile, mais cela est valable pour tous les

clubs et pas uniquement au CS Constan-
tine. Toutefois, on va profiter de ces deux
mois de préparation et être fin prêt pour
la reprise de la compétition. On a envie
de retrouver notre niveau habituel et
nous allons tout faire pour y parvenir.
Comme je vous l’ai déjà dit, les joueurs
sont conscients de la tache qui les attends
et croyez-moi, ils vont tout donner pour
être à la hauteur inch’Allah.
Que pouvez-vous nous dire sur le
groupe actuel du CSC ?
Comme vous le savez, le groupe a

connu quelques changements avec le dé-
part de deux joueurs cadres qui sont Be-
nayada et Belkacemi. Je profite de cette
occasion pour leur souhaiter bonne
chance dans leur nouvelle aventure.
Après, il faut reconnaitre que notre
groupe s’est également renforcée par de
nouveaux joueurs de qualités qui vont

sans doute apporter un grand
plus à l’équipe cette saison.

A cela s’ajoute le fait que
la plupart des joueurs

cadres de l’équipe
sont restés au

club. Je pense
que le CSC
dispose cette
saison d’un

bon groupe
capable de ré-

pondre présents
aux exigences de

la compétition.
Personnellement,
je suis très opti-
miste et je pense

même que le Cha-
bab aura son mot à dire
cette saison.
Justement, pensez-vous
que le CSC jouera les
premiers rôles cette sai-
son ?

Inch’Allah, c’est ce que
nous allons tenter de faire.

Comme je viens de vous le
dire, nous allons devoir tout
faire pour être à la hauteur.
Certes, la tache sera difficile,

mais avec la détermination, le
courage et la volonté de tout le
monde, on réussir le pari. On le

doit à notre public qui attend
beaucoup de nous. Mais pour y ar-

river, il va falloir réussir notre prépa-
ration estivale et cela à n’importe
quel prix. Car on veut réussir une
grande saison inch’Allah. 

Sur le plan personnel, qu’attendez-
vous de cette nouvelle saison ?
Je suis déterminé à réaliser une grande

saison et apporter un plus  à notre team.
Je suis déterminé à réaliser une bonne
préparation afin d’être prêt pour la re-
prise de la compétition.  Comme je l’ai
dit, on hâte de reprendre le travail et
nous allons tout faire pour réussir le pari
et être à la hauteur des attentes. Mais
avant de parler de la saison prochaine,
aujourd’hui place au travail continu pour
une préparation d’enfer qui nous assu-
rera les consécrations. 
Un mot pour les supporters…
Le CSC a un public fabuleux. Les Sa-

nafir sont connus pour leur soutien in-
défectible au club. Je ne vous cache pas
que notre public nous manque beau-
coup. Nous avons hâte de les retrouver.
Nous leur promettons de tout donner
pour leur faire plaisir inch’Allah.

Entretien réalisé par Hamza S.

HADDAD : 
«On aura notre mot

à dire cette saison»

HARICHENE JOUERA 
FINALEMENT PAS AU CSC

Macron, nouvel
équipementier

La direction du CS Constantine
a trouvé un accord l’équipementier,

Macron. En effet, et selon les informa-
tions en notre possession, les deux par-

ties se sont mises d’accord pour la
signature d’un contrat d’une durée de

trois saisons. Aucun détail n’a filtré sur
les détails de cet accord. Ainsi, Ma-
cron prend la succession de Joma

comme nouvel équipementier
du club de la ville de

Cirta.

Abid ne s’est 
pas entraîné hier

L’attaquant du CSC,
Abid, ne s’est pas entraîné

hier avec le groupe. En
effet, le joueur en ques-
tion est arrivé blessé au
stage. Il devait passer

hier des tests médicaux
pour être fixé sur la gra-
vité de sa blessure. Pré-

sent à la forêt en tenue de
ville, Abid espère repren-
dre très bientôt le chemin

des entraînements avec
ses coéquipiers. 

Les joueurs du CSC
tous négatifs avant
la reprise des en-

traînements
L'ensemble de l'effectif

des joueurs du CS
Constantine a été testé

vendredi, à l'avant-veille
de la reprise des entraîne-
ments, comme le stipule
le protocole sanitaire mis

en place par le comité
scientifique de la FAF. Les

résultats parvenus hier
matin révèlent qu'ils sont
tous négatifs. Une bonne

nouvelle pour les
hommes d’Amrani qui

ont donc repris hier l’en-
traînement dans la séré-

nité la plus totale.
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U n mal pour un bien. La crise
financière qui frappe le CA
Bordj Bou Arréridj ces der-
niers mois a, certes, causé

d’énormes problèmes à la direction mais
elle l’a aussi poussé à revoir sa politique.
En effet, à partir de cette saison, le
CABBA abandonnera son ancienne po-
litique sportive pour miser essentielle-
ment sur les jeunes. Une idée
prometteuse qui sera beaucoup moins
couteuse. Néanmoins, il ne s’agira pas de
revoir tout l’effectif mais de promouvoir
plusieurs jeunes et leur donner la
chance de s’aguerrir.
Plus de chance aux enfants 
du club !

L’idée de miser essentiellement sur les
jeunes du club, imaginée par Remache et
Bouzenad, commence à prendre forme.
En interne, on songe déjà à étudier l’effec-
tif au cas par cas. Selon une source bien
informée, du sang neuf sera injecté, prin-
cipalement en provenance de l’équipe ré-
serve. Une bonne nouvelle pour les jeunes
de Bordj Bou Arreridj qui auront désor-
mais la chance de prouver leur potentiel
au sein de leur club de cœur.

Remache : «On misera
principalement sur les jeunes»

Lors d’un récent entretien, le prési-
dent du CABBA s’est exprimé sur la
nouvelle politique du club qui consiste
en la promotion des jeunes joueurs for-
més au club. «La crise financière qui se-
coue le club nous oblige à revoir notre
façon de faire. On ne peut plus proposer
des salaires conséquents. Il a donc été dé-
cidé de miser sur les jeunes joueurs for-
més au club. Dorénavant, on accordera
beaucoup d’importance à la formation,
surtout que Bordj Bou Arréridj est une
ville qui dispose d’un important vivier»,
a-t-il annoncé.
«On doit préserver certains
cadres»

Pour ce qui est de la composante de
l’effectif professionnel, Remache a pré-
cisé : «Il ne s’agira pas d’un rajeunisse-
ment massif de l’effectif. Bien
évidemment, ce sera un pari très risqué.
L’idée, c’est de promouvoir les jeunes ca-
pables d’apporter un plus tout en préser-
vant les cadres de l’équipe, et ce pour
assurer une certaine stabilité qui ne peut
être que bénéfique au club.»

N. B.

N ous indiquions hier
que la direction du
RC Relizane n’avait

pas encore tranché sur l’iden-
tité du nouvel entraîneur du
Rapid et qu’elle hésitait encore
entre deux noms, ceux de Billel
Dziri et Youcef Bouzidi. Fina-
lement, aucun d’entre eux ne
sera le futur entraîneur du RCR
et les deux pistes auraient été
abandonnées pour diverses rai-
sons. En ce qui concerne Billel
Dziri, c’est une question d’ar-
gent. La direction de Mohamed
Hamri n’est pas en mesure de le
payer et elle n’a pas de garantie
non plus à lui donner, d’autant
qu’il est très convoité ailleurs.
S’agissant de Bouzidi, et même
si certains dirigeants tenaient à
le reconduire, il ne fait pas
l’unanimité au sein de l’équipe
dirigeants et il l’aurait bien
compris, surtout le jour de ré-
ception organisée en l’honneur
de l’équipe par les autorités lo-
cales après son accession. Ce
jour-là, Bouzidi s’attendait à ce
que Mohamed Hamri lui pro-

pose de poursuivre sa mission
à la tête de la barre technique
du Rapid, en vain. Le président
relizanais l’aurait totalement
ignoré et cela a beaucoup vexé
Bouzidi. Et ce qui montre que
Hamri ne voulait plus de lui,
C’est lorsqu’il avait négocié avec
Billel Dziri. Nous avons
contacté l’entraîneur du RCR
qui, en dépit de toutes ces don-
nées, dans sa tête, est toujours
l’entraîneur du RCR.
«Nous attendons le feu
vert pour reprendre 
les entraînements»

Comme si de rien n’était,
Youcef Bouzidi dit qu’il attend
la réouverture des infrastruc-
tures pour reprendre l’entraîne-
ment. «Nous n’avons pas encore
la date officielle et on attend
avec impatience la reprise du
travail. Nous sommes restés six
mois à l’arrêt et il va falloir re-
prendre le plus tôt possible pour
nous rattraper à temps. Il est
vrai que les joueurs ont continué
de s’entraîner seuls, mais cela ne
remplace pas le travail
d’équipe», a-t-il déclaré.

«Je ne pense pas 
à quitter le RCR»

Concernant son avenir avec
le RCR, Bouzidi nous dira : «J’ai
eu quelques propositions de
clubs de Ligue 1 Mobilis, mais je
n’ai pas donné de suite à ces sol-
licitations, d’autant que je suis
toujours en contrat avec le
Rapid. Je ne pense pas à quitter
le RCR, bien au contraire, je
veux réussir avec cette équipe
une belle saison en Ligue 1.»

I. S.

Remache et Bouzenad 
relancent le projet des jeunes

Bouzidi est-il dans le déni ?

C ontrairement à ce
qui a été prévu, les
joueurs de l’En-
tente, qui se sont

présentés comme prévu hier
au siège du club, n’ont pas
passé de tests PCR, ni sérolo-
giques. Tout a été reporté
pour diverses raisons. Mais il
y a eu d’abord une réunion
avec Azzedine Arab qui était
content apparemment de voir
le sourire sur leurs visages
après le paiement d’une petite
partie de leurs arriérés. Il a
discuté avec eux de la situa-
tion actuelle du club où il a
tenu une nouvelle fois à les
rassurer quant au reste de leur
dû, tout en leur dévoilant les
grandes lignes de la prépara-
tion d’intersaison. 
Ils se sont réunis avec
le médecin du club

Arab n’a pas tardé avec eux,
car le médecin du club les at-
tendait au chapiteau pour leur
expliquer l’ensemble du pro-
tocole sanitaire qui sera mis
en place dès leur rentrée à
l’hôtel. En dépit de plusieurs
absences, le docteur Kari a
profité de la présence de la
majorité pour expliquer
toutes les mesures de préven-
tion qui doivent être adoptées
et respectées à la lettre afin de
se protéger du virus et d’assu-
rer une bonne préparation.
Youcef Dali, le seul
joueur à déclarer avoir
été infecté par le virus

Le médecin du club a éga-
lement voulu savoir si l’un des
joueurs avait été infecté ou
non. Un seul joueur a déclaré
l’avoir contracté, il s’agit du
jeune Youcef Dali qui a ra-
mené avec lui son dossier.
Tous les autres ont déclaré
n’avoir pas contracté le virus,

car aucun d’entre eux n’a pré-
senté de symptômes. Évidem-
ment, le fait de n’avoir
développé aucun symptôme
n’exclue pas le contact avec le
virus, seuls les tests peuvent le
montrer.
Bouguelmouna,
Kendouci, Ghacha,
Ferhani, Saïdi et Laribi
n’ont pas répondu à
l’appel

Cela dit, pas moins de six
joueurs n’ont pas répondu à
l’appel hier. Il s’agit de Bou-
guelmouna, Kendouci, Fer-
hani, Ghacha, Saïdi et Laribi.
Seul ce dernier, Laribi notam-
ment, a demandé l’autorisa-
tion de s’absenter. Pour les
autres, personne n’en connaît
les raisons. Mais ce qu’on sait
en revanche, c’est que ça ne
commence pas bien. Il y a des
joueurs qui n’ont pas oublié
leurs habitudes. Ils trouvent

toujours le moyen de s’absen-
ter même après six mois d’ar-
rêt et de vacances en même
temps. Et puis, la réunion
d’hier avec le médecin du club
était très importante, il ne fal-
lait la rater sous aucun pré-
texte. Le docteur Kari va
devoir tenir une nouvelle réu-
nion avec les retardataires
pour leur expliquer ce qu’il
avait expliqué aux autres. 
Les tests PCR reportés,
la reprise et le stage
de Tlemcen aussi 

Et comme indiqué plus
haut, les joueurs n’ont pas
passé de tests. Et pour cause,
les responsables du club ont
réalisé que cela ne servirait à
rien de faire les tests au-
jourd’hui et de rentrer 24
heures après à l’hôtel. C’est la
raison essentielle pour la-
quelle les tests ont été repor-

tés au même titre que la re-
prise des entraînements col-
lectifs. En effet, la reprise ne
peut pas être programmée en
l’absence du staff technique
qui doit observer un confine-
ment de cinq jours à Annaba
après son retour en Algérie. À
partir du moment où rien
n’est encore clair, tout a été re-
porté. Il a été décidé en effet
que le jour où on effectuera
les tests, on rentrera di-
rectement en stage
bloqué et cela de-
vrait coïncider
avec le retour de
Nabil Kouki. Il
est à noter aussi
que le stage de
l’Ouest est auto-
matiquement re-
tardé.

K. L.

P our ceux qui ne s’en
souviennent pas, un
Franco-Algérien avait

signé à l’Entente au mois de
janvier dans la discrétion la
plus totale. Il s’agit du défen-
seur Meddour qui a signé un
contrat de trois ans avec l’En-
tente. Le joueur et son mana-
ger avaient négocié
discrètement avec l’ex-DG de
l’ESS, Fahd Halfaïa, qui n’en a
parlé à personne. Mais entre-
temps, l’Entente avait engagé
Mohamed Benyahia et on a dû
alors cacher le dossier Med-
dour jusqu’à ce qu’il refasse
surface ces jours-ci. Le joueur
vient d’appeler la direction de
l’ESS pour lui demander de le
qualifier car il compte intégrer
le groupe le plus normalement
du monde en sa qualité de
joueur de l’Entente, possédant
un contrat en bonne et due
forme. Dans un premier
temps, on a un peu pris les
choses à la légère, mais très vite
on s’est rendu compte qu’il
s’agit d’une bombe qui risque
d’exploser à n’importe quel
moment. 
Arab a essayé de
trouver une solution
avec son père, en vain

Conscient qu’il s’agit d’une
affaire très sérieuse, Azzedine

Arab a appelé le
père du

joueur et a
essayé de

trouver
u n e
s o l u -
t i o n
a v e c
lui, en

vain. Le
père de

Me d d ou r
dit que son

fils est un joueur de l’ESS
comme tous les autres joueurs
et il doit être payé au même
titre qu’eux. Arab lui a fait sa-
voir que l’Entente n’a pas d’ar-
gent pour le payer, ni pour
négocier une résiliation de son
contrat, en vain. Le père du
joueur n’a rien voulu savoir.
Même son manager ne dé-
croche pas au téléphone.
8,820 milliards, le
montant de son contrat

Pour bien se rendre compte
de l’ampleur du problème, il
faut savoir que Meddour a
signé un contrat de trois ans
contre un salaire brut de 245
millions (environ 140 millions
net). Si le joueur dépose
plainte à la FIFA, on prendra
en considération le salaire brut,
soit 245 millions. Le montant
total de son contrat s’élève
donc à 8, 820 milliards de cen-
times. 
Arab a appelé Halfaïa
pour le mettre face 
à ses responsabilités

Azzedine Arab a alors pris
son téléphone et a appelé Fahd
Halfaïa, car c’est ce dernier qui
avait fait signer le joueur et c’est
à lui de régler le problème.
Arab était très en colère et a fait
savoir à Halfaïa qu’il doit s’oc-
cuper d’autres choses et non
d’un dossier qui sort de nulle
part à cause de lui.
L’Entente sera obligée
de le garder

Sur le plan règlementaire, la
direction de l’ESS ne peut rien
faire, elle est perdante sur toute
la ligne. Si le joueur ne va pas à
la FIFA, la direction de l’En-
tente sera obligée de le garder
et de le qualifier. C’est mieux
que d’aller avec lui en litige à la
FIFA.

K. L.

Les joueurs
préparent le dossier

médical
Même s’ils n’ont passé les tests

PCR, les joueurs de l’Entente ont com-
mencé à préparer leur dossier médical.

D’ailleurs, ils ont rendez-vous au-
jourd’hui pour des prélèvements san-

guins. En parallèle, les joueurs
poursuivent les entraînements
individuels en attendant le

jour de la reprise.

Même s’ils étaient au rendez-vous hier

LES JOUEURS N’ONT PAS PASSÉ LES TESTS
Meddour, la bombe
à retardement
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À en croire une source
proche de la direction,
le Tribunal arbitral des
sports aurait donné un

ultimatum d’une semaine à
l’USMBA, soit jusqu’au 28 de ce
mois, pour répondre au cas de l’an-
cien joueur, Ahmed Mekhout.

Ayant porté par le passé le maillot
de l’équipe, ce joueur avait quitté
l’USMBA suite à un malentendu
avec l’entraîneur de l’époque, Cherif
El Ouazzani. 
Le club se retrouve dans une
situation très embarrassante

La direction de l’USM Bel-Abbès

ne s’attendait guère à ce que les
dettes du joueur en question attei-
gnent les 5 milliards de centimes.
Les responsables du club ne savent
pas comment Mekhout peut récla-
mer une telle somme à son ancien
employeur, lui qui n’avait pas beau-
coup joué à l’USMBA. Cependant,

Mekhout a décidé de saisir le TAS
pour exiger son dû et mettre les ac-
tuels responsables du club dans une
situation très embarrassante.
La direction et la LFP 
sont responsables

Après avoir quitté l’USMBA, Me-
khout avait décidé de saisir la CRL
pour réclamer son dû dont le mon-
tant ne dépassait pas à l’époque un
milliard et demi de centimes. Le
joueur, et selon les informations en
notre possession, avait touché à son
arrivée au club une avance de qua-
tre mois de salaire. Il a par la suite
bénéficié de deux autres mensuali-
tés. Après avoir quitté le club, il a
décidé de saisir la CRL qui a donné
gain de cause à l’USMBA, mais le
joueur a porté, par la suite, son af-
faire devant le TAS. 
L’avocat de l’USMBA a
examiné le dossier, mais…

Selon les informations en notre
possession, l’avocat de l’USMBA a
pu examiner le dossier lors de l’au-
dience du 14 septembre dernier,
mais l’affaire lui a semblé très floue.
Notre source précise que l’avocat du
club s’est rendu compte que la posi-
tion de l’USMBA semblait très fai-
ble dans ce conflit, ce qui pourrait
coûter très cher au club, victime de-

puis de nombreuses années de sa
gestion catastrophique.
Le non-paiement de ses
dettes pourrait entraîner
d’autres sanctions au club

Au train où vont les choses, les
responsables du club vont devoir
régler au plus vite cette affaire. Et
pour cause, si elle ne parvient pas à
résoudre ce cas, la direction de
l’USMBA risque d’autres sanctions
telles que la défalcation des points
comme cela avait été le cas par le
passé. C’est dire que les prochains
jours risquent d’être très chauds du
côté de l’USMBA.
Focalisés uniquement 
sur l’argent de Naftal, 
les actionnaires ont 
oublié ces problèmes

Pour leur part, les responsables
de l’USMBA n’ont pas encore jugé
utile de se manifester pour résoudre
ce genre de problème auxquels est
confronté leur team. Les dirigeants
de l’USMBA se contentent unique-
ment d’attendre l’arrivée de la sub-
vention de Naal. De l’avis de tous
les supporters de l’USMBA, les res-
ponsables du club vont devoir s’unir
pour résoudre ce genre de pro-
blèmes qui peuvent porter préju-
dice à l’équipe.

Tadjeddine

Le joueur pourrait bénéficier de 5 milliards de centimes

LE TAS DONNE UN ULTIMATUM D’UNE SEMAINE 
À LA DIRECTION POUR RÉPONDRE À MEKHOUT

L a nouvelle correspondance de la
FIFA adressée à la direction de
l’ASO Chlef pour clarifier sa po-

sition du joueur Dembélé, qui réclame
toujours son argent, est tombée tel un
couperet sur la tête des supporters de
Chlef. Eux qui craignent que cette af-
faire entraîne des sanctions avec des
conséquences fâcheuses, puisque la
plus haute instance du football est
connue pour sa rigueur dans le traite-
ment de ces affaires.  Pour sa part, la
direction reste optimiste quant à sa ca-
pacité à bien gérer cette affaire.
Il n’y a pas le feu !

Sachant que la FIFA ayant fixé le 8
octobre date limite pour répondre à
Dembele, la direction de l'ASO Chlef

estime qu'il reste encore assez de temps
devant elle afin de préparer un dossier
détaillé prouvant que l'ancien joueur
Olympique de Médéa a reçu l'intégra-
lité de ses salaires jusqu'au mois de
mai, alors que le championnat s'est ar-
rêté depuis le 15 mars dernier. Il est
utile de préciser que les salaires de juin,
juillet et août que le joueur demande
s'inscrivent dans le "protocole" de ré-
duction des salaires qui a été dicté par
la même instance.
L’impossible arrangement 
à l’amiable

Apparemment, la relation entre la
direction de Chlef et le joueur en ques-
tion est très entamée au point d’écarter
désormais la possibilité de trouver un

terrain d’entente ou un arrangement à
l’amiable. Chaque partie estime, en
effet, qu’elle aura gain de cause au ni-
veau de la FIFA. Donc, il faut attendre
le 8 octobre prochain pour mieux voir. 
Son expérience avec Chlef
touche à sa fin

Au vu de ce qui se passe, on peut
dire que l'expérience du défenseur
"Dembélé" avec l'ASO Chlef tire à sa
fin. Bien que le joueur ait signé un
contrat de 3 ans l'été dernier, l’on s'at-
tend à ce que la direction trouve la for-
mule idéale pour se débarrasser de lui
car devenu un joueur à problèmes. On
estime toutefois que son avocat tuni-
sien compte saisir la FIFA.

B. Seïfeddine

Soulimane veut miser 
sur la formation 

llMaintenu dans ses fonctions
de président du club phare des

Zianide, après le retour aux affaires
de l’actionnaire majoritaire, Benah-
med, Nasreddine Soulimane insiste
beaucoup sur la bonne formation
des jeunes catégories, avec l’espoir de
rééditer la même performance des
années 2000, avec une équipe bril-
lante qui a remporté deux fois la
Coupe d’Algérie et même la Coupe
arabe, avec une équipe composée es-
sentiellement de joueurs formés au
WAT. 

5 Espoirs promus 
en équipe première 

llMalgré le grand retour du
Widad en Ligue1 après sept ans

d’absence, le coach Abbas, qui a
donné la chance au jeune Ouassini,
formé au club, de devenir un élé-
ment important la saison dernière,
n’est pas contre l’idée de s’appuyer
sur cinq jeunes Espoirs en équipe
première. L’occasion pour eux de
s’entrainer avec des joueurs confir-
més tous les jours, tout en espérant
glaner du temps de jeu lors de l’exer-
cice 2020-2021.   

Pas de folie sur le marché des transferts 

llSi le coach Abbas espère renforcer son effectif par des élé-
ments talentueux, afin de réussir un probant parcours en

Ligue1 et ne pas se contenter du simple maintien, le président Sou-
limane, refuse pour autant de promettre des grands noms aux fans
widadis. Vu le manque de moyens financiers, le WAT ne fera nul-
lement des folies sur le marché des transferts, en laissant le soin au
manager général Youcef Berrahal, de miser davantage sur le chal-
lenge sportif, au moment de négocier avec les joueurs ciblés.    

O. R. B. A. 

La construction d’un
centre de formation,
une priorité 

llEn plus d’envoyer un
message très fort aux au-

tres jeunes Espoirs, avec la
promotion de cinq éléments
en équipe première, le prési-
dent Soulimane ne rate au-
cune occasion de rappeler
que la construction d’un cen-
tre de formation est la prio-
rité de la direction actuelle, ce
qui permettra aux jeunes Wi-
dadis de travailler dans d’ex-
cellentes conditions.   

La direction veut 
garder l’ossature 
de l’équipe 

llMême s’il faudra trou-
ver un accord financier

avec les cadres de l’équipe,
surtout ceux qui sont en fin de
contrat, avant d’évoquer la
possibilité de prolonger l’aven-
ture au WAT, la direction veut
miser sur la stabilité et la
continuité, en espérant garder
jusqu’à 18 éléments du groupe
qui a réussi à faire accéder le
club en L1.   

L e président de l'ASO Chlef, Abdelkader Wahab, a
évoqué la dernière correspondance de la FIFA,
confirmant que le temps leur était suffisant pour pré-

parer un dossier détaillé afin de répondre dans les délais au
joueur : «On a  reçu une correspondance de la FIFA, vendredi
passé, concernant le cas du défenseur "Dembele", nous de-
mandant de clarifier notre position sur sa requête. Par consé-
quent,  je dirai qu’on a tout le temps devant nous pour
préparer un dossier détaillé dans lequel on défendra les droits
de l'équipe», dira le président.
«La correspondance de la FIFA ne nous
inquiète pas»

A la question de savoir si cette correspondance les a in-
quiétés, du moment qu'elle provenait de la plus haute ins-
tance de football mondial, le président Wahhab soutient le
contraire : «La correspondance de la FIFA ne nous a pas du
tout inquiétés, car nous sommes habitués à un tel comporte-

ment de la part du joueur, en plus de cela, rien cela nous in-
quiète car nous sommes convaincus qu’on n’est pas en situation
irrégulière concernant cette affaire. On prendra donc les me-
sures nécessaires pour le prouver.»
«On rencontrera les membres du staff
technique pour définir la feuille de route»

Le premier responsable du club de l’ASO Chlef, Wahab,
affirme qu’il tiendra avec l'entraîneur adjoint Fadil Moussa
et l'entraîneur des gardiens de but Mohamed Saadaoui une
réunion afin de déterminer les priorités en cette période de
la saison : «Une réunion se tiendra avec les membres restants
du staff technique durant laquelle on va tracer la feuille de
route pour les prochains jours. On va également fixer la date
de reprise des entraînements et évoquer divers sujets», estime-
t-il encore. 

Propos recueillis par S. B.

AFFAIRE DEMBÉLÉ

La direction de Chlef sereine 

WAHAB : «ON A TOUT LE TEMPS
POUR RÉPONDRE À DEMBÉLÉ»
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Très actifs sur le marché des transferts, les
Sang et Or, qui ont recruté 15 joueurs et qui
devront finaliser lors des prochaines heures
avec 4 nouvelles recrues, peinent à convain-
cre les libérés de résilier leur contrat. Parmi
les éléments en conflit avec la direction,
Nabil Aït Ferguene. Arrivé l’été dernier en
provenance de l’USMBA, le milieu de ter-
rain, qui est sous contrat jusqu’au mois de
juillet 2021, n’a pas apprécié le comporte-
ment des dirigeants husseindéens. Mis sur la
liste des libérés, ils n’ont pas pris la peine de
le contacter pour lui annoncer la nouvelle.
C’est d’ailleurs à travers les médias qu’il a ap-
pris la nouvelle. Déçu par l’attitude des Nah-
distes, il n’a pas hésité à recourir à la
Chambre de résolution des litiges pour ré-
clamer la totalité de son argent et sa lettre de
libération. 
Le troisième joueur 
à passer à l’action 

Réputé pour être l’un des clubs les plus sta-
bles du championnat, le NAHD traverse ces
derniers mois une crise financière sans pré-
cédent. La preuve, en plus de Nabil Aït Fer-
guene, deux autres joueurs ont saisi cet été la
commission des litiges. Sofiane Khadir et
Nabil Bousmaha, puisque c’est d’eux qu’il
s’agit, ont préféré opter pour des démarches
juridiques pour réclamer leurs droits. Si le
premier a retiré sa plainte après avoir trouvé
un accord avec la direction, ce n’est pas le cas
pour le second qui réclame lui aussi la tota-
lité de son argent. Il est à noter que l’ancien
milieu de terrain des Sang et Or, Mohamed
Yali, a également déposé une plainte au ni-

veau de la FIFA. La plus haute instance du
football mondial a tranché en sa faveur, mais
le Nasria, qui devra lui verser 3 milliards 675
millions de centimes, a décidé de déposer un
recours.     
La direction sous pression

Les Husseindéens ne devront pas tarder à
boucler leur mercato. Si tout se déroule
comme prévu, ils devront officialiser lors des
prochaines heures l’arrivée de quatre nou-
velles recrues. À 24 heures de la reprise des
entraînements, les dirigeants s’activent dans
tous les sens afin de trouver un terrain d’en-
tente avec les éléments libérés. Sous une ter-
rible pression, ils espèrent clôturer ce dossier
le plus rapidement possible afin qu’ils puis-
sent qualifier les nouvelles recrues et se
concentrer uniquement sur les préparatifs
pour l’exercice 2020-2021.    
Moulay, Zaâtout, Djermouni et
Habchi n’ont pas encore résilié 

Convoqués à plusieurs reprises pour né-
gocier la résiliation de leur contrat, Aziz
Moulay, El Hossein Zaâtout, Mohamed
Amine Djermouni et Mohamed Zakaria
Habchi n’ont pas été convaincus par la pro-
position des responsables. Ces derniers leur
ont proposé une indemnité d’un mois et
demi pour certains et trois mois pour d’au-
tres. Inflexibles, les joueurs que nous venons
de citer attendent une meilleure proposition
pour résilier leur bail. La balle est donc dans
le camp de la direction. À elle de bien négo-
cier ce dossier et éviter les erreurs commises
auparavant.     

Rachid C.

Départ demain 
vers Chlef

llPrévu dans un premier
temps pour hier, la reprise

des entraînements a été finale-
ment décalée à mardi. Si tout se
déroule comme prévu, c’est de-
main que les membres de la dé-
légation nahdiste se rendront à la
ville de Chlef où ils effectueront
un stage d’une semaine. D’après
nos informations, les joueurs et
les autres membres de la déléga-
tion devront tous se présenter au
centre d’entraînement de Ben-
siam avant midi. Ce n’est qu’une
fois arrivé à l’hôtel que Nadhir
Leknaoui animera une réunion
pour la prise de contact.  

Visite médicale 
et tests de dépistage 
du Covid-19 effectués
hier et avant-hier

llComme nous l’avons déjà
annoncé lors de nos précé-

dentes éditions, les partenaires
d’Islem Bouloudene ont passé
ces deux derniers jours la tradi-
tionnelle visite médicale et les
tests de dépistage du Covid-19.
Les membres du staff médical
ont préféré scinder le groupe en
deux et cela pour s’assurer que
tout se déroule dans de bonnes
conditions. Les résultats des tests
de dépistage de Covid-19 seront
récupérés juste avant le départ à
Chlef. 

R. C.

AÏT FERGUENE SAISIT LA CRL

L e premier responsable de la
barre technique est passé à la
vitesse supérieure. Ces der-

nières heures, Cherif Hadjar a
remis à son président une liste qui
contient les noms des joueurs
convoités. D’après une source géné-
ralement bien informée, pas moins
de dix éléments seront recrutés. En
effet, le coach souhaite renforcer
son groupe avec des nouvelles re-
crues pour allumer la concurrence
et avoir l’embarras du choix pour
composer son équipe type.    
Deux éléments du MOB 
ont déjà donné leur 
accord de principe 

Certes, la direction souhaite tra-
vailler dans la discrétion pour évi-
ter la surenchère des autres équipes
mais nous avons appris quand
même que deux joueurs du MOB
ont déjà donné leur accord du prin-
cipe à Cherif Hadjar. Pour le mo-
ment, leurs noms ne nous ont pas
été dévoilés mais nous avons pu ap-
prendre qu’il s’agit de deux élé-
ments qui disposent d’une grande
marge de progression. 

Trois joueurs de la 
Ligue 1 Mobilis ciblés 

En plus des joueurs du MOB, le
premier responsable de la barre
technique souhaite renforcer son
équipe avec des éléments expéri-
mentés. Selon une source digne de
foi, trois éléments qui évoluaient la

saison dernière en Ligue 1 Mobilis
sont ciblés. Si tout se déroule
comme prévu, la direction compte
les convoquer lors des prochains
jours pour entamer les négociations
avec eux.

Mohamed A. 

Pas moins de dix 
joueurs seront recrutés 

Malgré les nombreuses sollicita-
tions, le défenseur de l’Olympique
de Médéa, Mohamed Djamel Rebaï,
n’a pas l’intention de changer d’air.
Lors de cette déclaration, le joueur
nous a fait savoir qu’il compte pour-

suivre son aventure avec le nouveau
promu pour au moins une saison de
plus. «C’est vrai, je suis libre de tout
engagement. Je peux signer avec le
club de mon choix mais je n’ai pas
l’intention de changer d’air. J’ai lar-

gement contribué à l’accession, je
veux découvrir la Ligue 1 Mobilis
avec l’OM. La situation est compli-
quée, mais j’espère que les choses
s’amélioreront lors des jours à venir.»

M. A. 

REBAÏ : «JE NE COMPTE PAS CHANGER D’AIR»

C omme attendu, c’est hier que
les Jaune et Bleu ont entamé
la préparation de la nouvelle

saison. Comme déjà rapporté, en l’ab-
sence de l’entraîneur en chef, Hakim
Malek, c’est son adjoint, Rachid
Mechri et le préparateur physique de
l’équipe réserve qui assurent l’intérim.
Présent hier au stade Ahmed-Falek
d’Hydra, le président Hacen Zetchi
n’a pas manqué l’occasion de se réu-
nir avec les joueurs. Le boss paciste,
en plus de leur expliquer le protocole
sanitaire à suivre, leur a souhaité éga-
lement bonne chance pour l’exercice
2020/2021.    
Bouchina et Bouabta, 
les seuls absents

Fidèles à leurs habitudes, les Algé-
rois n’ont pas fait de folie sur le mar-
ché des transferts. La preuve, seuls
Islem Chebbour et Omar Hadji ont
été recrutés. Si les deux nouvelles re-
crues étaient présentes hier au stade
Ahmed-Falek, ce n’était pas le cas
pour Mustapha Bouchina et Tarek
Bouabta. En instance de départ, les
deux défenseurs centraux n’entrent
pas dans les plans du coach, ils étaient
les seuls absents hier. D’après nos in-

formations, en contact avec plusieurs
équipes du championnat, ils ne de-
vront pas tarder à trancher pour leur
avenir.   
Vers la programmation 
d’un stage à Alger

Les Jaune et Bleu, qui s’entraîneront
avec une moyenne de deux séance par
jours, tout au long de cette semaine,
effectueront un stage à partir de la se-
maine prochaine. Prévu dans un pre-
mier temps à l’hôtel AZ à
Mostaganem, c’est finalement à Alger
qu’il devra avoir lieu. Ce sera une oc-
casion pour les membres du staff
technique d’augmenter la charge de
travail et permettre aux joueurs d’ar-
river au top physiquement. Comme
c’est le cas pour les équipes du cham-
pionnat, les Pacistes effectueront un
second stage qui sera consacré essen-
tiellement au travail technique. Ce
dernier devrait avoir lieu à l’étranger,
plus précisément en Slovénie, dans le
cas où l’espace aérien serait ouvert.
Pour rappel, il a été fermé depuis
quelques mois afin d’éviter la propa-
gation de la pandémie du Coronavi-
rus.    

Rachid C.

Zetchi s’est réuni 
avec les joueurs

SUR LA PHOTO DU PARADOU C’EST ZETCHI HASSAN ET NON PAS KHEIREDDINE
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Alors Mehdi, comment ça se passe
pour vous ? 
En ce moment, j’essaye de faire le vide.

Personnellement, je tente de me reposer
auprès de ma petite famille, en atten-
dant que les choses s’éclaircissent au sein
de notre équipe.  Il ne faut pas oublier que
nous avons traversé des moments diffi-
ciles à cause de cette crise sanitaire. Espé-
rons que tout ira pour le mieux et que la
vie normale reprendra son cours normal
dans les tout prochains jours. 

Êtes-vous au courant de l'actualité de
votre club ?
Oui, c’est mon club, mais j'entends va-

guement ce qui se passe actuellement au
MOB. Je sais seulement que c’est le statu
quo qui peut provoquer un retard dans la
préparation. Personnellement, j'attends
que les dirigeants m'appellent pour dis-
cuter de la saison prochaine.

Actuellement, tout est dans le flou,
n’est-ce pas ?
Exactement, en plus de notre parcours

mitigé réalisé en championnat, le club n’a
pas pu régler ses problèmes sur tous les
plans. Pour vous dire, aussi nous sommes
dans le flou total actuellement. On ne sait
plus à qui s’adresser pour parler de la nou-
velle saison. Pour le moment on doit at-
tendre encore quelques jours et j’espère
que tout va se régler le plus tôt possible,
c’est mieux pour tout le monde. 

À votre avis, quelles sont les raisons
de cette crise ?  
Les raisons de cet échec sont multiples

: nous avons traversé des moments diffi-
ciles et beaucoup de problèmes qui ont
fait que nous avons raté notre saison. À
mon avis, c’est tout le monde qui doit as-
sumer la responsabilité de cette déconfi-
ture que ce soit les dirigeants, les joueurs
ou le staff technique. On doit retenir les
leçons et éviter que de telles erreurs se re-
produisent à l’avenir, pour que le club
puisse réussir ses objectifs.  

Revenons maintenant à vous, avez-
vous commencé à penser à votre ave-
nir ? 
Il est vrai que mon contrat avec le club

court toujours. Il est vrai aussi que j’ai été
approché par certaines formations de
l’élite. Mais pour être franc avec vous, je
n’ai pas encore la tête à ça. Je ne suis pas
libre de tout engagement, en plus je ne
tournerai pas le dos au MOB pour la pre-
mière équipe qui me sollicite. 

Vous êtes l’un des cadres que la direc-
tion veut garder en vue de la nouvelle
saison. Qu’en pensez-vous ?
Cela me touche qu’on veuille me garder

encore. Mais jusqu’à preuve du contraire,
aucun dirigeant ne m’a contacté pour me
faire part de cette décision qui ne pourra
que m’honorer. Toutefois, il faut dire aussi
que pour le moment la situation est déli-
cate. Personne ne sait les intentions de la
direction car il n’y a pas vraiment un vrai
interlocuteur. 

Allez-vous accepter de rester, dans le
cas où on vous le proposerait ?
Comme tout le monde le sait, j’ai tou-

jours donné la priorité au MOB et ce n’est
pas aujourd’hui que je vais lui tourner le
dos. Toutefois, la balle n’est pas dans mon
camp pour l’instant. Les dirigeants de-
vaient quand même nous appeler pour
parler de cela. Je peux rester encore au
MOB, mais cela dépendra aussi du projet
de la nouvelle direction et ses ambitions. 

Le fait que le club vive une situation
un peu compliquée ne vous inquiète-
t-il pas ?
Je n’ai pas beaucoup de détails. Je sais

que les actionnaires ont décidé de céder
le club à un nouvel investisseur. J’espère
qu’il y aura un dénouement lors des pro-
chains jours. Je ne suis pas inquiet du mo-

ment que plusieurs
autres clubs sont dans
la même situation.
L’avantage du MOB
c’est que le comité de

supporters et les autorités locales s’acti-
vent pour remettre le club sur pied.

Y a-t-il du nouveau concernant votre
situation financière ?  
Non, jusqu’à présent il n’y a rien de

nouveau dans la mesure où je n’ai pas
perçu mon argent, et j’attends toujours un
signe des dirigeants pour me déplacer à
Béjaïa afin d’être régularisé sur le plan fi-
nancier et discuter par la suite de la sai-
son prochaine. En plus, franchement cette
situation ne m’encourage pas à rester. Es-
pérons que tout va s’arranger le plus tôt
pour que je sois fixé sur mon avenir. 

Les joueurs s’inquiètent et veulent
partir. Un mot ? 
Que voulez-vous que je vous dise ?

Vous savez, c'est un marché des transferts
qui a ouvert ses portes et il est normal que
des joueurs partent et que d'autres arri-
vent comme dans n'importe quelle
équipe. La situation où se trouve notre
équipe est très délicate et les joueurs ne
savent plus à qui s’adresser. Le club a donc
besoin de stabilité et d'une prise de
conscience de la part des proches et de ses
enfants.

Comment voyez-vous l'avenir du club
?
Personnellement, je ne souhaite pas

vivre des moments difficiles comme la
saison précédente. Malheureusement, ce
n'est pas le moment de se retirer. Au
contraire, il faut que les enfants du club,
les joueurs et les dirigeants s'unissent car
il y a du travail à réaliser. Il faut qu'on ar-
rive à garder l'ossature de l'équipe et à re-
cruter dans les postes où l'équipe a besoin
de joueurs.

Entretien réalisé par S. A.

P lusieurs semaines après la
suspension du champion-
nat, le flou continue de pla-
ner sur l’avenir de la

formation de la JSM Béjaïa et ce, pour
plusieurs diverses, notamment la si-
tuation du conseil d’administration et
de la SSPA/JSMB. Étant soumis à un
blocage depuis la saison dernière, les
choses n’ont pas connu une améliora-
tion depuis, en dépit des appels lan-
cés par les dirigeants actuels en
direction des sages afin de débloquer
la situation au niveau de la SSPA et as-
surer un bon fonctionnement pour
l’avenir. Ainsi, ayant préféré ne pas
s’exprimer pour le moment vu le flou
qui persiste encore sur le plan admi-
nistratif, les actionnaires de la
SSPA/JSMB devront se réunir cette
semaine afin de trancher et prendre
une décision probablement cette se-
maine face à la situation inquiétante
que traverse le club. En effet, c’est ce
que nous avons appris de sources bien
informées au moment où les suppor-
ters ne cachent pas leur inquiétude
face au blocage qui perdure au niveau
du conseil d'administration. Cela dit,
les choses pourraient bien s’éclaircir

cette semaine. En attendant, place à la
mobilisation générale des sages, sup-
porters et les responsables pour faire
sortir le club de cette situation.
La réunion s’annonce
palpitante 

Ainsi, la prochaine AG des action-
naires s’annonce palpitante, notam-
ment en ce qui concerne la présidence
du club. La réaction des actionnaires
ne semble pas être fortuite. Ils n'ont
pas été tendres avec Bouledjloud
qu'ils ont critiqué sévèrement. Pire,
une guerre froide entre les action-
naires de la SSPA/JSMB et Bouledj-
loud est enclenchée et chaque partie
veut se faire entendre et justifier ses
actes. Après Bouledjloud qui ne s'est
pas gêné pour accuser les anciens ac-
tionnaires d'avoir bloqué le CA, les
actionnaires ont réagi en imputant au
président cette situation délicate que
traverse le club depuis la saison écou-
lée. Face à tout cela, on se dirige vers
une course serrée pour prendre les
destinées du club en prévision de la
nouvelle saison.  
Serait-ce la sortie de crise ? 

La JSMB s’apprête à connaître de
grands changements, après que les di-

rigeants mais aussi les membres du
CA ont décidé de réagir pour faire
bouger les choses. L'assemblée géné-
rale des actionnaires aura lieu donc
en principe cette semaine. La pré-
sence des actionnaires est obligatoire
afin de trouver une solution et répon-
dre aux questions du club amateur et
des supporters. Tous les regards des
Béjaouis vont se tourner vers l’organi-
sation de l’assemblée générale des ac-
tionnaires. Une AG fortement
attendue, du fait que l’occasion va être
de taille pour doter la JSMB d’une
nouvelle structure à même de gérer le
club en vue de la nouvelle saison. 
Ne pas refaire les erreurs 
du passé !

Toutefois, si la JSMB a raté son ob-
jectif cette saison à cause de quelques
erreurs commises, notamment en ce
qui concerne la gestion administra-
tive, il n’en demeure pas moins que les
dirigeants auront le temps nécessaire
pour assurer une bonne préparation
pour la saison prochaine en se remet-
tant au travail. À en croire les dires
des dirigeants, les préparatifs débute-
ront tôt notamment en ce qui
concerne le volet recrutement afin

d’assurer les services d’un grand nom-
bre de joueurs qui seront en mesure
de donner un plus à l’équipe pour lui
permettre de retrouver l’élite. Les sup-
porters, de leur côté, partagent cet
avis étant donné que la direction du
club aura le temps nécessaire de bâtir
une équipe d’avenir qui sera en me-
sure de rivaliser avec les grosses cy-
lindrées.
À la recherche de sources de
financièrement pour
régulariser la situation avec
la CRL  

Alors que la direction est à la re-
cherche de sources financière pour
payer les joueurs, voilà un autre pro-
blème qui pourrait encore la mettre
dans une situation très compliquée
notamment après le verdict de la jus-
tice concertant les arriérés de certains
joueurs. Après cette dernière mésa-
venture, il apparaît évident que les
responsables béjaouis commencent à
se lasser de la situation qui s’éternise
au sein de leur équipe notamment
après l’affaire des joueurs Niati, Allali,
Khelaf Oussama, Khelaf Nabil, Hi-
chem Mokhtar et Mâamar Youcef
ainsi que les autres contentieux avec

la CRL. Pour eux, tout cela com-
mence à prendre des proportions
alarmantes. Ces derniers n’arrivent
pas à comprendre la gestion des an-
ciens dirigeants qui ont laissé le club
crouler sous les dettes. 
La direction entame les
démarches avec les joueurs

En effet, après avoir pris connais-
sance du montant que la CRL exige
actuellement et qui s’élève à un 1,1
milliard, les dirigeants ne veulent
pas se retrouver dans une situation
difficile et entament les démarches
pour régulariser la situation du club
avec la CRL, mais surtout pour ré-
duire cette somme importante. Pour
cela, on croit savoir de sources bien
informées que la direction au- rait
déjà entamé les contacts avec les
joueurs en question concernés par
la CRL pour tenter de trouver un ac-
cord avec eux et les régulariser dans
les meilleurs délais. Il s’agit de les
convaincre de céder une partie de
leur dû tout en élaborant un échéan-
cier pour procéder à leur régularisa-
tion dans les meilleurs délais.

S. A.

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION SE RÉUNIRA CETTE SEMAINE 

Les actionnaires décident enfin de réagir ! 

KADRI «LA SITUATION QUI PRÉVAUT 
AU MOB NOUS INQUIÈTE AU PLUS 

HAUT POINT !»  



ARTETA : « NOUS SOMMES AUSSI
GRANDS QUE LE BARÇA ET L’INTER »
Passeur décisif lors du succès arraché contre West Ham (2-

1), Aubameyang fait toujours le bonheur des Gunners, lui
qui a prolongé son bail jusqu’en 2023. Un choix logique
pour le coach Mikael Arteta, malgré l’intérêt du FC Barce-
lone ou l'Inter Milan, en témoigne ses propos rapportés
par besoccer.com : « Notre club est aussi grand qu'eux. Le
plus important est de savoir ce que nous voulons et ce que

nous pouvons réaliser. Nous devons faire en sorte que nos
joueurs croient au projet….Je pense que l'une des prin-
cipales raisons pour lesquelles Auba reste est que
nous avons une équipe extraordinaire. Nous avons
un groupe fantastique et il ressent l'amour des
fans… J'ai fait mon travail en lui expliquant ce
que nous avions l'intention de faire et com-
bien il comptait pour nous, je lui ai expli-
qué ce que nous construisons, c'est tout.
Le club doit s'en attribuer le mérite, ainsi que tout

ceux qui ont oeuvré pour qu'il reste.» 

VAN DE BEEK : « C'EST 
VRAIMENT MAUVAIS »

Buteur pour sa première apparition avec
le maillot mancunien, le milieu de ter-
rain néerlandais Donny Van de Beek,
regrette néanmoins la défaite des Red
Devils face à Crystal Palace (1-3), en
témoigne ses propos rapportés par
Goal : « Mon premier match pour le
club, tu veux gagner. Peu importe

comment, vous voulez gagner. Je suis vraiment déçu que nous
perdions 3-1 à domicile. C'est vraiment mauvais… La der-
nière semaine d'entraînement, nous avons vraiment bien

fait. Nous nous sommes bien entraînés donc mon ressenti
était vraiment positif, mais aujourd'hui nous avons joué

trop lentement, nous avons attendu trop longtemps avec
le ballon et contre un adversaire comme Crystal Pa-
lace, il faut accélérer le jeu pour créer quelque chose.
Ce n'était pas assez bon.» A noter que le portier ar-
gentin, Sergio Romero, simple doublure de David De

Gea, est convoité par le FC Valence, alors que l’ailier Jesse
Lingard est désiré par José Mourinho, le manager de Tot-

tenham.  

14

N°4860 / LUNDI 21 SEPTEMBRE 2020
INTERNATIONAL

BARÇA PSG

MAN UNITED

ARSENALMAN CITY

Lors d’une récente sortie média-
tique, le président du FC Barce-
lone, Josep Maria Bartomeu, a
tenu à calmer le jeu avec le capi-
taine Blaugrana, Lionel Messi,
selon des propos rapportés par
Topmercato : « En tant que prési-
dent, je ne serai pas en conflit avec
Leo, il est notre capitaine et notre
chef ... Il parle sur le terrain, il s'est
plongé dans le projet
Koeman. Ce qui doit
être dit a été dit. Je
ne pouvais pas per-
mettre, ni per-
sonne,
que

Messi parte : il est le meilleur du
monde et nous voulons qu'il conti-
nue avec nous. Et pour Koeman,
c'est une assurance de succès. On
parle de ces choses à la maison et
on le fera, mais pas publiquement.
Nous devons nous féliciter que
Messi continue avec nous. Profi-
tons-en car c'est le meilleur au
monde.»
« Depay ?
L'argent n'est
pas un
problème pour le
Barça »

Le boss du club ca-
talan a évoqué aussi la
fin du mercato et en

particulier la
piste de
Memphis

Depay : « Quand on parle avec des
clubs, ce qui se dit reste privé. L'ar-
gent n'est pas un problème pour le
Barça, si nécessaire. Avant de
faire venir des joueurs, il faut
que d'autres partent. Une fois
que nous aurons réglé les dé-
parts, nous verrons s'il y aura
des arrivées.» A noter que le
défenseur Jean-Clair Todibo,
de retour au FC Barcelone
après une saison passée à
Schalke 04 sous la forme
d'un prêt, s'est réuni avec les diri-

geants Blaugranas pour
évoquer la possi-

bilité d’un
nouveau

départ. 

BARTOMEU : «POUR
KOEMAN, MESSI EST UNE 
ASSURANCE DE SUCCÈS»

COUTINHO : «JE SUIS
IMPATIENT DE FAIRE
LES CHOSES BIEN»

Annoncé tout proche d’un retour en
Premier League, après un probant passage
au Bayern Munich, le milieu de terrain
Brésilien Philippe Coutinho a confié toute
sa satisfaction d’avoir rejoué avec le Barça
à l’occasion du trophée Gamper, dans des
propos rapportés par SPORT et Le10Sport
: « J’ai de très bonnes sensations.
Cela me manquait de jouer
sur ce terrain. Avec
l'équipe, il nous reste
une semaine pour
tout commencer et
nous travaillons
dur pour bien
commencer… Je
suis impatient de
faire les choses
bien. Je suis très
motivé. Je suis venu tôt à
Barcelone pour travailler,
et je veux travailler dur
cette année pour que les
choses se passent bien
sur le terrain.»

KOEMAN : «JE
RECOMMANDE À RIQUI
DE PARTIR EN PRÊT»

Considéré comme un grand espoir du club catalan, Riqui
Puig est prié de chercher un nouveau club cette saison. En
effet, c’est l’entraineur Ronald Koeman qui a
confirmé cette nouvelle, en espérant retrouver le
milieu de terrain à moyen terme avec plus d'expé-
rience, selon des propos rapportés par Football.fr
: « Ce n’est pas vrai que je lui ai dit que je ne
comptais pas sur lui. J’ai parlé avec le joueur ce
vendredi. La situation de Riqui s’applique égale-

ment à d’autres joueurs. Ils doivent jouer
parce qu’ils sont jeunes. Je lui

ai dit que ce serait très
difficile de jouer ici…Je
lui ai recommandé de par-
tir en prêt. C’est aussi vala-
ble pour Carles Aleña et
Pedri. Ces gars doivent
jouer. Ils ont beaucoup
de concurrence ici. Je lui ai dit qu’il
avait un avenir ici et que nous réfléchis-

sions à la meilleure façon pour lui de
réussir au Barça.» A noter que l’attaquant

Martin Braithwaite, souffre d'une bles-
sure musculaire, en loupant le premier
match de la Liga face à Villarreal. 

Florenzi : «Le transfert le plus
important de ma carrière»

Après un passage raté au FC Valence, latéral polyvalent italien, Ales-
sandro Florenzi, prêté avec option d’achat par l’AS Rome, veut saison la

chance de rejoindre le Paris Saint-Germain, comme l’a confié pour le
magazine du PSG : « Je suis très ému, et je suis ici avec une grande vo-

lonté de bien faire. Je vais essayer d’aider l’équipe du mieux
possible. Tout s’est fait très vite, en trois jours, tout a été bou-

clé. Tout a été très rocambolesque, mais chargé d’émotions,
donc je suis heureux. C’est le transfert le plus important de

ma carrière. Ça ne va pas être facile de
m’affirmer ici, mais je veux vraiment

essayer de donner le maxi-
mum de moi-même et
comme je l’ai dit, d’ai-

der l’équipe pour at-
teindre les objectifs

qu’elle a.»

NEYMAR : « J’AI TOUJOURS
AIMÉ PARIS»

Contrairement à l’été dernier, l’attaquant brésilien Ney-
mar, n’a nullement l’intention d’envisager un retour au FC

Barcelone, en témoigne ses propos rapportés par Le10Sport
: « Je pense qu’être la star d’une équipe c’est un peu à double-

tranchant. Il y a le côté négatif, si on perd tout le monde
vous tombe dessus. Mais d’un autre côté, cela veut dire que
vous pouvez aider vos coéquipiers parce que vous avez les
qualités pour faire la différence. Je suis heureux d’être à ce

niveau. J’espère toujours pouvoir faire de mon mieux et
aider mes coéquipiers…Si je suis heureux ? J’ai toujours aimé

Paris. Quand je jouais à Barcelone, je venais déjà pendant mon
repos. J’espère que nous pourrons atteindre nos objectifs tous en-

semble et écrire l’histoire du club.»

A un an de la fin de son contrat avec les Citizens,
le manager de Manchester City, Pep Guardiola, es-
time lui-même qu'il doit mériter sa prolongation
après une année décevante, selon la BBC relayé par
Eurosport : « Ils ne m'ont pas dit que je devais faire
ceci ou cela, ils m'ont dit de jouer…Mais je connais
les standards du club et si je n'atteins pas les stan-
dards, je ne les mérite probablement pas donc je
dois gagner pour prolonger mon contrat.»
«Messi a très bien expliqué ses
sentiments»

L’ancien joueur et entraineur du FC Barcelone, a

de nouveau évoqué la possibi-
lité de voir le crack Argentin
Lionel Messi, quitter son club de toujours
pour rejoindre les Citizens, selon des propos
rapportés par Footmercato : « Je pense que je
n'ai rien à expliquer. Leo Messi a très bien ex-
pliqué ses sentiments et je n'ai rien de plus à
ajouter. C'est un joueur du FC Barcelone, club
qu'il apprécie. Sur sa décision de rester ? Je ne
sais pas. C'est une question à poser à Leo Messi.
Et je ne peux parler sur les intentions des autres.»

GUARDIOLA : «JE DOIS GAGNER
POUR PROLONGER MON CONTRAT»



Après avoir officialisé la
venue du milieu de terrain
iago Alcantara, Liverpool
a décidé de débourser envi-
ron50 millions d’euros
pour recruter l’ailier por-
tugais Diogo Jota. Le
désormais ancien joueur
de Wolver-
hampton,
qui a

inscrit 16 buts et 6 passes
décisives en 48 matchs
en 2019/2020, a ex-
primé sa fierté de re-
joindre les Reds, selon des propos
rapportés par Maxifoot : « C'est juste un
moment fantastique pour moi et ma fa-
mille. Rejoindre un club comme Liver-
pool, les champions du monde, c'est
juste incroyable...C'est l'une des meil-
leures équipes du monde, la meilleure en
ce moment car ils ont gagné le Mondial
des clubs. quand vous regardez la Pre-
mier League, vous considérez toujours
Liverpool comme une des meilleures
équipes du pays, donc c'était impossible de
leur dire non.» A noter qu’en plus d’un fort
intérêt pour le défenseur portugais du FC
Barcelone, Nelson Semedo, le club de Wolver-
hampton, veut aussi s’offrir le milieu de terrain
des Reds Alex Oxlade-Chamberlain, barré par
l'arrivée de iago Alcantara à Liverpool.

FONSECA «J’AI PRIS LA DÉCISION 
DE PROTÉGER DZEKO»

Courtisé par la Juventus Turin, Edin Dzeko n'a pas
joué avec l'AS Roma pour la reprise de la Serie A.
Après le match nul et vierge concédé face à l'Hellas
Vérone, l'entraîneur romain Paulo Fonseca a tenté de
justifier son choix, selon des propos rapportés par
football365.fr : « Nous ne pouvons pas dire ce qui se
serait passé si Dzeko avait joué…Ce fut une semaine
très difficile pour Dzeko. J’ai pris cette décision pour
le protéger.»

CENGIZ ÜNDER PRÊTÉ À LEICESTER
L'AS Rome et Leicester ont annoncé le prêt du

milieu offensif international turc Cengiz Ünder.
Avec seulement 25 matchs joués l'année dernière,
l'international turc (18 sélections) espère se re-
lancer et trouver du temps de jeu outre-Manche,
où il retrouvera Caglar Söyüncü, avec qui il évo-
lue en sélection. « J'ai hâte d'aller à Leicester et
de commencer à m'entraîner. J'ai toujours voulu
jouer en Angleterre et c'est une excellente occa-
sion de jouer en Premier League. Je vais essayer
d'aider mes coéquipiers sur le terrain et en de-

hors et je crois que je peux améliorer mes performances chaque jour. Je
pense que je suis rapide et que je peux créer beaucoup d'occasions pour
mes collègues », a confié le joueur sur le site de son nouveau club. Le
prêt pour un an du milieu turc de la Roma à Leicester est assorti
d'une option d'achat (fixée à 23 millions d’euros).

REGUILON
«VISER LE PLUS 
HAUT POSSIBLE 

ET ESSAYER 
DE GAGNER DES 

TITRES»
Après une très bonne saison

au FC Séville, Sergio Reguilón, a
décidé de rejoindre Tottenham.

Poussé vers la sortie au Real
Madrid, le latéral espagnol n’a
pas caché son bonheur de si-
gner chez les Spurs, en té-

moigne ses propos
rapportés par

besoccer.com : « J'ai
beaucoup parlé avec Bale
sur comment est le club,
sur la ville et sur le nou-

veau stade. J'avais
seulement pu le voir
en photos, c'est de
la folie…J'adore
la philoso-

phie
du club

et de l'en-
traîneur. Cela fait

partie des raisons pour les-
quelles je suis venu, en plus
de l'envie de grandir en tant
que joueur et du projet de
l'équipe…Tottenham a des
joueurs et un entraîneur de
taille mondiale. Le centre

d'entraînement est in-
croyable. En vérité, je

ne m'attendais pas à ce
que ce soit aussi grand,
aussi beau et aussi amé-
nagé. J'ai très envie de

pouvoir profiter des
terrains d'entraî-

nement…J'ai
très envie de

jouer là-bas, et
surtout que
tous les sup-

porters puissent
venir pour nous

soutenir et
nous donner le
soutien néces-
saire pour at-

teindre de
grandes choses

cette saison.
Avec cette

équipe, il faut
viser le plus haut

possible et es-
sayer de gagner

des titres.»

TOTTENHAM

Sept ans après son retour, Gareth Bale est de retour à Tot-
tenham. L’attaquant Gallois a déclaré avoir échangé avec José
Mourinho, avant de valider son retour chez les Spurs, selon
des propos rapportés par  besoccer.com : « Mourinho
m'a parlé des positions qu'il aimerait que j'occupe
sur le terrain et j'en suis heureux…Il a été une ex-

cellente raison pour moi de revenir ici, c'est un
homme de famille et un

gagnant. Il est l'entraîneur idéal de
Tottenham et nous devons

remporter des trophées. Il
sait le faire mieux que qui-

conque…J'ai parlé à ma
femme et nous avons

estimé que c'était la
bonne chose à

faire au bon
moment. J'ai
besoin de re-
trouver ma
forme et je ne me suis pas

entraîné depuis le stage au
Pays de Galles. C'est une

bonne période pour moi et j'ai
hâte de commencer. Je veux

continuer à gagner des trophées et
je veux le faire avec Tottenham.»
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Malgré une première saison assez labo-
rieuse, l’ailier Belge Eden Hazard, a les quali-
tés pour briller au Real Madrid, selon les
dires de son coéquipier et compatriote
ibaut Courtois, accordés à la
RTBF et repris par Le10Sport : «
Pour l’instant, oui Eden s’entraîne
avec le préparateur physique, on
espère qu’il pourra bientôt re-
joindre l’équipe. Je crois qu’il se
sent bien, bientôt il pourra nous
aider à gagner des matches. Ha-
zard avait une pression énorme ?
Oui, c’est toujours comme ça au
Real Madrid. Il faut gagner, ga-
gner, gagner, si on perd une
fois, on a la pression pour ga-
gner le match suivant. C’est la
vie d’un joueur du Real Madrid
et il faut y être habitué.» Après
avoir perdu sa place de titulaire
indiscutable avec la venue de
Mendy la saison dernière, l’arrière
gauche Marcelo, est de nouveau
courtisé par la Vieille Dame. Son an-
cien coéquipier Cristiano Ronaldo
serait même prêt à l'accueillir les bras
ouverts à Turin. 

COURTOIS 
«HAZARD
POURRA NOUS
AIDER À GAGNER
DES MATCHS»

BALE «MOURINHO A
ÉTÉ UNE EXCELLENTE RAISON
POUR MOI DE REVENIR ICI»

L'avenir de Dele aux Spurs semble incertain. En effet, les Spurs cher-
cheraient à se séparer du milieu de terrain de 24 ans, déjà annoncé
partant pour faciliter l'arrivée de Gareth Bale. Le milieu offensif se
chercherait donc un nouveau point de chute, et le PSG, à l'affût
d'une bonne affaire au milieu de terrain, serait très intéressé pour
l'accueillir dans la capitale. L'Inter Milan serait également intéressé
par les services de l’international anglais, qui n'entrerait plus dans les plans
de son coach José Mourinho. Ce dernier a même expliqué selon Le10Sport,
son choix de ne pas miser sur le joueur, lié aux Spurs jusqu'en 2024 : « L'ab-
sence de Dele Alli ? Nous avons beaucoup de joueurs à certains postes et
certains d'entre eux en paient le prix. Nous avons un effectif énorme. Je
n'aime pas ça. Ce n'est pas facile pour moi d'avoir 18 joueurs et 10 autres
qui doivent rester à l'entrainement. Nous avons trop de joueurs pour cer-
tains postes.»

DISCUSSIONS ENTRE DELE ALLI ET LE PSG

GATTUSO  
«KOULIBALY M'A

TOUJOURS DONNÉ
UNE GRANDE 

DISPONIBILITÉ»
Annoncé tout proche de

rejoindre Manchester City,
le défenseur central Kalidou

Koulibaly est toujours un
joueur de Naples. Mieux
encore, l’entraineur de
l’écurie italienne, es-
père conserver le roc
défensif sénégalais,
comme l’a affirmé

après la victoire face à
Parme selon des

propos rap-
portés par Eu-

rosport : «
C'est l'un des
défenseurs

les plus
forts du

monde, il
m'a tou-

jours
donné

une
grande
disponi-
bilité. Je

serais
vrai-
ment

désolé
de le

perdre,
mais parfois les chif-
fres sont trop impor-
tants. Le Napoli doit

faire quelque
chose, mais
égoïstement
s'il reste, je
serais heu-

reux.»

NAPLES

DORTMUND
AS ROME

LIVERPOOLJOTA «C'ÉTAIT 
IMPOSSIBLE DE DIRE
NON À LIVERPOOL»

MAN UNITED
INSISTE POUR
SANCHO
Manchester United n’a pas
abandonné l’idée de recruter
Jadon Sancho. Les dirigeants
mancuniens prépareraient
une offre importante de der-
nière minute avant le 5 octo-
bre pour mettre la pression
sur les dirigeants de la Ruhr,
qui souhaitent conserver l'ai-
lier anglais, sous contrat
jusqu’en juin 2023. Pour rap-
pel, la saison dernière, l’an-
cien grand espoir de
Manchester City, a inscrit 17
buts et délivré 17
passes décisives en
32 rencontres de
Bundesliga.



Belkebla
remporte le

derby breton 
Dans un derby dis-

puté, le Stade Brestois s’est
imposé difficilement hier
après-midi sur le score de trois
buts à deux. De retour de blessure,
le milieu de terrain international algérien
Haris Belkebla a été aligné d’entrée par

son entraineur. Auteur d’une belle première
mi-temps, Belkebla a dû quand même céder sa
place à la reprise. Ayant été averti après quatre
minutes seulement, Haris, qui revenait donc de
blessure, mettait trop pied sur le ballon à prati-
quement chacune de ses interventions. Son en-
traineur a donc jugé utile de le remplacer pour lui
éviter un deuxième avertissement synonyme
d’expulsion dans un derby aussi important.  

Naples met la
pression sur Ghoulam   

Après avoir pourtant joué tous les matchs de prépa-
ration, l’Algérien Faouzi Ghoulam s’est retrouvé sur le
banc de touche ce samedi en match officiel contre
Parme AC. L’ancien joueur de Saint-Etienne, en dis-
grâce avec ses dirigeants en raison de son refus de
baisser son salaire, est toujours sur le départ. Naples
continue de mettre la pression sur l’ancien Stéphanois
pour tenter de le faire plier et revoir son salaire à la baisse. Pour rappel,
le latéral gauche de l’Equipe nationale est proche d’un transfert à Wol-
verhampton FC. Son agent attend aussi les dernières heures du mercato

pour essayer de le placer dans un club de Premier
League à même d’assumer son salaire estimé à 3,5 mil-
lions d’euros par an.

Al Wahda dément pour Benlamri
Annoncé par la presse saoudienne comme proche

d’un accord avec la formation saoudienne d’Al Wahda,
la direction de cette équipe a apporté un démenti for-
mel. Les dirigeants d’Al Wahda n’ont jamais pris attache
avec le défenseur central algérien Djamel Benlamri. 

Oukidja et Boulaya se 
rachètent !

Après avoir été dé-
signé homme du

match lors de la ren-
contre contre le Paris
Saint-Germain, le por-
tier de l’Equipe natio-

nale Alexandre
Oukidja a de nouveau
contribué au succès
de ses camarades hier après-midi

contre le Stade de Reims. Le portier
de l’Equipe nationale a sorti le grand jeu pour mener
ses camarades vers la victoire sur le score de deux
buts à un. L’autre Algérien de cette équipe de Metz,
Farid Boulaya, a aussi pris part à ce duel. Titulaire,

Boulaya a joué l’intégralité de la rencontre.  Ainsi, les
deux internationaux se sont bien rachetés de l’amère

défaite concédée au Parc des Princes dans le temps ad-
ditionnel. 

Abeid retrouve sa place de
titulaire 

Le FC Nantes Atlantique est revenu
de très loin pour sauver une situation
difficile.  Menés deux buts à zéro, les

camarades de Mehdi Abeid sont revenus
en fin de rencontre pour éviter une dé-

faite certaines contre le leader de la
Ligue 1, l’AS Saint-Etienne. Laissé sur le

banc contre Monaco, la semaine der-
nière, le  milieu de terrain algérien, Abeid, a été rem-

placé à 5 minutes de la fin du match. 
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Hier en championnat de
Ligue 1 française, Montpel-
lier n’a fait qu’une bouchée

de son adversaire du jour le SCO d’An-
gers. Les camarades de l’international
algérien Andy Delort ont infligé un sé-
vère revers aux Angevins. Titulaire, le

buteur montpelliérain Delort a signé son
premier doublé de la saison. Auteur du
second but de son équipe à la 30’ minute
de jeu, Andy a frappé une nouvelle fois à
l’heure de jeu, scellant décisivement le
sort de ce match soldé sur une nette vic-
toire de ses équipiers sur le score de
quatre buts à un. Après s’être
illustré de fort belle manière,
l’ancien joueur de Nîmes et
d’Ajaccio a été remplacé à 5
minutes de la fin de la ren-
contre. 
Il a été promu
capitaine d’équipe 

Véritable leader sur et en
dehors du terrain, l’attaquant
international algérien de
Montpellier, Andy Delort, a
joué comme il se doit son
rôle, hier, dans ce duel rem-
porté 4 buts à 1 contre le
SCO d’Angers. En l’absence
du défenseur central brésilien
Hilton, Delort a été promu
capitaine d’équipe. Le bras-
sard semble lui avoir donné
des ailes, puisque Andy a
réussi à ouvrir son compteur
buts et signer son premier
doublé de la saison.
Delort : «Content
de mon doublé et
très honoré de
porter le brassard»

En fin de rencontre, l’atta-

quant des Verts, Andy Delort, ne cachait
pas sa satisfaction d’avoir marqué ses
deux premiers buts en Ligue 1 cette sai-
son. Delort a aussi adressé un message à
ses supporteurs à l’accession de cette
belle victoire acquise contre le SCO d’An-
gers. «Très fier et honoré de porter le
brassard. Très fier de l’équipe et en espé-
rant vous rendre fiers. Sympathique dou-
blé. On a fait le plein à la maison et sans
balancer en plus, non !», Aa notamment
écrit Delort sur son compte Twiter offi-
ciel. 

Moumen A.

DELORT SIGNE SON PREMIER
DOUBLÉ  DE LA SAISON 

BENNACER 
VEUT CONFIRMER 

CONTRE BOLOGNE 
Le Milan AC recevra ce lundi, en clôture de la première

journée de la Série A, l’équipe de Bologne. Le milieu de
terrain algérien Ismael Bennacer, titulaire en Europa

League jeudi contre Sherlock Rovers, devrait être reconduit par
son entraineur Stephano Pioli. Bennacer aura donc l’occasion de
confirmer son statut au sein de cette équipe milanaise, avide de
faire mieux que la saison écoulée. 
Antognoni : «Bennacer est le meilleur Regista de la

Série A» 
L’Algérien du Milan AC Ismael Bennacer force le res-

pect des Italiens. Après avoir reçu les éloges de plusieurs
monuments du football et anciens joueurs milanais à

l’image de Pirlo, Albertini, Boban et Baresi, hier
c’était au tour de l’ex-milieu de terrain de la Fio-

rentina, champion du Monde avec l’Italie en
1982, en Espagne, Giancarlo Antognoni, d’en-
censer le milieu de terrain international algé-
rien, dans une interview accordée à la
Gazzetta Dello Sport. «Le Regista moderne
est certainement très différent de celui de
mon époque. Aujourd'hui, celui qui joue ce
rôle doit non seulement avoir une grande
vision du jeu mais doit également garantir
une grande vitesse dans la transmission de
jeu et une grande force physique et le
joueur que j'aime le plus dans ce registre,
c'est Bennacer du Milan AC.»
«Malgré le lourd maillot qu’il
porte, il a montré son talent et
ses grandes capacités»

Intrigué au sujet du champion
d’Afrique, Giancarlo Antognoni a
ajouté : «Je l'ai suivi en direct à plus
d'une occasion alors qu'il jouait à
Empoli. L'Algérien a montré son ta-
lent et ses capacités même en portant

un maillot très, très lourd comme
celui du Milan AC. Bennacer sera
également précieux pour l’appren-
tissage de Tonali qui, pour l'instant,

je vois plus comme une Mezzala
(milieu évoluant devant une sentinelle,

ndlr) mais qui pourrait aussi devenir un Regista dans le
futur.» Moumen A.
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Le Paris Saint-Germain s’est racheté de son
Clasico perdu contre Marseille la semaine
passée. La victime des Parisiens n’était autre

que l’OGC Nice où évolue le défenseur latéral
droit algérien Youcef Atal. Titulaire pour la se-
conde fois de suite, Atal, en manque criant de
condition physique, a été bouffé par l’attaquant
international français Kylian Mbappé. Fautif sur
les deux buts encaissés par Nice, Atal a passé un
très mauvais après-midi à L'Allianz Rivera, dans
ce match perdu finalement sur le score de trois
buts à zéro. Atal, qui est sorti pour blessure, pas-
sera des examens plus approfondis pour confir-
mer le constat dégagé sur place, soit à son
remplacement 

Il souffre d’une blessure musculaire 
Peu inspiré sur le plan défensif notamment,

l’Algérien Youcef Atal, qui a eu quelques belles
percés offensives, a eu du mal à contrecarrer son
vis-à-vis Kylian Mbappé. L’ancien joueur du Pa-
radou était pratiquement débordé à chaque accé-
lération de l’international français. Revenu de
blessure, Atal, qui est resté 9 mois sans jouer, n’est
pas allé au bout de ce match. Ayant ressenti une
forte douleur à la cuisse, l’international algérien
a été remplacé pour cause de blessure muscu-
laire. C’est ce que l’entraineur Vieira a déclaré en
fin de match. «On va attendre demain pour en sa-
voir plus sur sa blessure.»

Vieira : «Atal a manqué d’aide face à l’un
des meilleurs joueurs du monde»

En fin de rencontre, l’entraineur de l’OGC
Nice, Patrick Vieira, a refusé d’accabler son
défenseur latéral droit Youcef Atal. Vieira
est même venu au secours de son
joueur en affirmant qu’Atal n’avait
pas été bien couvert par son
complice sur le côté droit
face à l’un des meilleurs

joueurs du monde, en l’occurrence Kylian
Mbappé. «Il y a beaucoup d’erreurs sur le plan dé-
fensif même si tactiquement, nous étions bien en
place. Nous voulions forcer le jeu à l’extérieur.»

«Il n’a pas joué depuis 8 mois, il doit
enchaîner les matchs pour
retrouver son rythme» 

Patrick Vieira ne donne pas la
durée de l’indisponibilité de la
blessure de son joueur algérien
Youcef Atal mais confirme
qu’il s’agit d’une blessure mus-
culaire. Vieira rajoute qu’Atal
avait besoin de jouer pour re-
trouver son rythme habituel.
«Youcef n’a pas joué depuis 8
mois. Il doit continuer à s’entraîner
et à enchaîner les matchs pour re-
trouver son niveau. Il a eu des diffi-
cultés aujourd’hui, mais en face de
lui, il avait l’un des meilleurs joueurs
du monde. Il a aussi manqué d’un
peu d’aide de la part de Marco
(Rony Lopes) et de Khephren (u-
ram) car l’objectif était vraiment de
jouer le 2 contre 1 et d’être agressif.
On va attendre demain pour
en savoir plus sur sa bles-
sure.»

Moumen A.

BOUFFÉ PAR MBAPPÉ 

SALE APRÈS-MIDI
POUR ATAL !
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